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Amministrazione Andreotti, più tasse per tutti!
In aumento la tassa asporto rifiuti e l’Imu

miranese

Studio Immobiliare Manente, Agenzia Immobiliare in Noale 
(Venezia), seleziona per potenziamento e ampliamento 
organico, candidati che vogliono intraprendere una carriera 
professionale di Agente Immobiliare con formazione e 
a�ancamento quali�cato.

Requisiti: età compresa tra i 30 e i 40 anni; diploma di maturi-
tà o laurea; auto munito; residenza in zona o limitrofe.

Il presente annuncio è rivolto ad entrambi i sessi, nel rispetto delle leggi 
903/77 e 125/91, e a persone di tutte le età e tutte le nazionalità, ai sensi dei 
decreti legislativi 215/03 e 216/03.

Inviare il curriculum vitae a: 
studioimmobiliaremanente@gmail.com

Titolare Studio: Manente Claudio, Agente Immobiliare 
Professionale Associato F.i.a.i.p. n. 26765. 

NOALE

L’Amministrazione Andreotti ap-
prova un bilancio con più tasse e 

meno servizi ai cittadini. Aumenta, 
per il terzo anno consecutivo, la tassa-
zione a carico dei noalesi. Da quest’an-
no la tassa per l’asporto dei rifiuti au-

Perchè il Comune non adotta il baratto amministrativo?
Da un anno attendiamo la risposta

Il baratto amministrativo istituto dal co-
siddetto decreto “Sblocca Italia” è uno 

strumento che consente ai cittadini in dif-
ficoltà di pagare tasse, tributi e in generale 
i debiti con il fisco, con il proprio lavoro. In 
altre parole, attraverso lavori socialmente 
utili per il Comune (tagliare l ’erba nei par-
chi, pulire le strade, prestare opere di manu-
tenzione o recuperare e riqualificare aree e 
beni immobili inutilizzati) il cittadino che, 
per comprovati problemi economici non ri-
esce a far fronte al pagamento delle tasse 
locali già scadute, può assolvere all ’adem-
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NOALE

do lo scorso anno attraverso una mozione 
proposta in consiglio comunale dalla civi-
ca “Noalesi al centro”, nulla ha risposto a 
riguardo, nonostante le rassicurazioni di 
approfondite verifiche. Dopo un anno non 
possiamo che prendere atto che i dubbi 
espressi dall ’Amministrazione Andreotti 
non sono ancora stati superati, mentre sono 
stati ampiamente dissipati dai numerosis-
simi Comuni italiani, tra i vicini Mirano, 
Padova, Treviso, che hanno provveduto a 
deliberare il regolamento ed istituito il ba-
ratto amministrativo. Questo strumento 
rappresenta un’idonea modalità che conci-
lia l ’obbligo del pagamento dei tributi con le 
disponibilità economiche dei soggetti o dei 
nuclei familiari, quale ulteriore strumento 
di politica sociale a favore di coloro che si 
trovano in una situazione di disagio. Vista 
l ’entità della tassazione locale lo sviluppo, 
anche a Noale, del baratto amministrativo 
rappresenterebbe una concreta occasione 
per la giunta del sindaco Andreotti per di-
mostrarsi dalla parte di chi merita e dei cit-
tadini più deboli. La lista civica “Noalesi al 
centro” (Michele Celeghin, Michela Barin, 
Ilaria Scapin e Michele Cervesato) auspica 
che finalmente gli amministratori abbiano 
studiato a fondo la nostra proposta e diano 
risposte in merito.

Michela Barin

Rottamazione delle ingiunzioni fiscali
Il Comune non ha ritenuto di aderire a tale possibilità, perché?

Buone notizie per i comuni e i con-
tribuenti: i primi possono rotta-

mare le ingiunzioni di pagamento 
emesse dal 2010 al 2016 relative ad 
imposte e tasse comunali; i secondi 
possono saldare il dovuto senza paga-
re anche la sanzione. Da un lato, quin-
di, i Comuni hanno un’opportunità di 
ottenere la riscossione di crediti vec-
chi abbattendo i costi di contenzioso, 
dall’altro i cittadini-debitori sono age-
volati considerata la possibilità di ave-
re una riduzione significativa del debi-

to grazie all’esclusione della sanzione. 
Il termine entro il quale poter dispor-
re di questa definizione agevolata, 
fissato dapprima al 1 febbraio, è stato 
prorogato al 31 marzo 2017. E allora 
perché non aderire? Il capogruppo 
de “La forza di noalesi”, Katia Valot-
to, ha sottoposto una interrogazione 
all’assessore al Bilancio e Tributi del 
comune per capire i motivi per i qua-
li il comune di Noale non ha ritenuto 
di aderire a tale possibilità agevolan-
do, così, i suoi cittadini contribuenti. 
Considerato il difficile periodo storico 
attuale in cui, purtroppo, la cronaca ci 

riporta quasi quotidianamente situa-
zioni di cittadini, privati, piccoli-medi 
imprenditori stritolati dai debiti che 
giungono ad atti estremi, ci pare che 
la possibilità offerta dalla normati-
va meriti approfondimento al fine di 
una rivalutazione considerata anche 
la proroga da ultimo concessa. D’altra 
parte agli enti territoriali è stata assi-
curata autonomia di entrata e spesa 
al fine di garantire i principi di solida-
rietà e coesione sociale; principi che in 
questo momento difficile meritano di 
essere attuati venendo incontro a quei 
cittadini più in difficoltà, sostiene il 

capogruppo. Claudio Manente, pre-
sidente della lista civica “La forza dei 
noalesi”: “un’azione politica a favore 
delle persone che in questo partico-
lare momento di congiuntura econo-
mica vivono momenti difficili è cosa 
da ritenersi a mio avviso doverosa. Vi 
è ancora la possibilità di far pagare ai 
contribuenti già di per sé in situazioni 
di disagio, il solo importo residuo delle 

somme inizialmente richieste senza 
ulteriori gravami aggiuntivi riguar-
danti sanzioni e interessi di mora”. In 
consiglio comunale del 21 marzo tutti 
i gruppi di maggioranza hanno vota-
to contro la mozione proposta dalla 
nostra lista civica, rigettandola. Pur-
troppo, con questa scelta, il comune 
ha perso una buona occasione e, così 
facendo, non ha agevolato i cittadini.

 Ufficio stampa 
“La forza dei noalesi” 

NOALE

volta, i noalesi. La lista civica “Noalesi 
al centro” (Michele Celeghin, Michele 
Cervesato, Ilaria Scapin, Michela Ba-
rin) ha votato contro ad un bilancio 

povero, con meno servizi e più tasse 
per i cittadini, questa è la svolta che i 
“nuovi” hanno riservato ai noalesi.

Michele Cervesato

menta del 5,54 per cento mentre l’Imu 
dal 2018 passa dal 7,6 all’8,6 per cen-
to. Già nei primi due anni la Tari aveva 
subito un aumento di oltre 110.000 
euro a carico delle famiglie noalesi, 
mentre con la precedente ammini-
strazione Celeghin, per tutti e cinque 
gli anni non vi è stato un solo euro di 
aumento nel piano finanziario. Que-

sta amministrazione non sa far altro 
che impoverire i noalesi a fronte di un 
continuo taglio dei servizi: questo è 
il vero ed unico cambiamento che ha 
portato a Noale il sindaco Andreotti. 
Hanno chiuso la caserma dei vigili 
urbani trasferendo tutto il personale 
ad altre sedi, stanno vendendo il pa-
trimonio immobiliare del Comune per 
la manutenzione stradale, hanno tolto 
i lavori di bonifica dell’amianto previ-
sti per il tetto del palasport, stanno 
sopprimendo punti luce nel territorio. 
Tutte le promesse sono state disattese: 
persi i finanziamenti per la rotonda 
di via La Fonda, persi i fi-
nanziamenti per la biblio-
teca comunale. Dopo tre 
anni di amministrazione 
possiamo dichiarare il 
fallimento su tutti i fron-
ti: una paralisi ammini-
strativa che pagheranno, 
purtroppo, ancora una 



Trentaseiesima Festa del Radicchio Rosso di Treviso IGP
Dal 3 al 19 novembre a Rio San Martino di Scorzè

Quarantunesima Festa dell’Asparago e della Fragola
Dal 12 al 21 maggio a Gardigiano di Scorzè

Trentottesima Festa del Pomodoro
Dal 21 al 31 luglio a Cappella di Scorzè

La promozione delle eccellenze del nostro 
territorio è il �l rouge che, a partire da Radic-
chio, attraversa le tante iniziative che di 
anno in anno sono entrate a far parte del 
programma della manifestazione. La scelta 
che sta alla base dell'ampio consenso del 
pubblico e degli addetti ai lavori, anche di 
livello nazionale, è stata quella di promuove-
re il Radicchio Rosso di Treviso IGP ovvero 
quello certi�cato dal marchio europeo che 
garantisce la qualità e la provenienza del 
prodotto. Numerose sono le proposte o�er-
te ai visitatori per apprezzare il radicchio 
rosso precoce e tardivo fresco, conservato e 
servito nei piatti della cucina e nei dolci 
della pasticceria. Come numerose sono le 
collaborazioni con i consorzi di tutela di 
diversi prodotti IGP veneti, con chef rinoma-

ti, istituti alberghieri e associazioni che operano nel sociale. Serate a tema come “A 
tavola con il gusto della solidarietà” realizzata in collaborazione con l'Unione Cuochi 
del Veneto rendono concreta la costante volontà di coniugare promozione dei 
prodotti, convivialità e solidarietà. Appuntamento quindi a Rio San Martino per 
l’apertura della stagione del radicchio dal 3 al 19 novembre.

La Festa dei Bisi di Peseggia, giunta quest’anno 
alla quarantottesima edizione, è diventata un 
appuntamento �sso per il nostro territorio, atteso 
con trepidazione sia dai nostri concittadini e sia 
dalle genti dei paesi limitro�. La qualità di questa 
Festa, dei suoi bisi, delle sue pietanze, della sua 
accoglienza e delle sue attrazioni la rendono 
ormai celebre e conosciuta in tutta la provincia di 
Venezia e non! Anche quest’anno la Festa è 
accompagnata da un ricco programma di eventi, 
accanto ai quali non può mancare l’ottimo stand 
gastronomico ed i padroni di casa, ossia i Bisi 
De.Co. di Peseggia! Il protagonista della Festa è 
infatti il Biso di Peseggia De.Co. il cui legame con 
questo territorio è conosciuto �n dai primi anni 
del Novecento quando la loro coltivazione 
occupò sempre maggiori terreni agricoli, portan-
do addirittura all’istituzione di mercato dedicato 
ai bisi che si teneva presso l’omonima trattoria “al 
pisello” e che richiamava clienti �n da Venezia. In 
tempi recenti, la necessità di riscoprire gusti e 
prodotti agroalimentari locali, dettata 

dall’avvento in particolare del turismo eno-gastronomico, ha portato alla necessità ed oppor-
tunità di valorizzare tali prodotti con importanti marchi quali IGP, DOP, DOC, consentendo la 
ripresa e rivalutazione delle produzioni locali tipiche dei territorio. Nasce così nel 2009 l’idea del 
progetto “Biso di Peseggia De.Co.” che ha portato nel 2011 all’ottenimento della certi�cazione 
De.Co. (Denominazione Comunale); attraverso la coltivazione in campi sperimentali per 
l’individuazione della miglior qualità di piselli sia sotto l’aspetto qualitativo che quantitativo, i 
nostri coltivatori, seguiti da esperti agronomi, hanno testato varie tipologie di piselli che hanno 
portato in�ne alla de�nizione del seme del “Biso di Peseggia De.Co.”. Il territorio di produzione 
del Biso di Peseggia De.Co. è principalmente quello del comune di Scorzè, nel quale viene 
coltivato secondo determinate procedure da una serie di aziende agricole iscritte all’albo 
comunale dei produttori De.Co. che garantiscono la produzione di piselli secondo i dettami del 
“Biso di Peseggia De.Co.”, fornendo un prodotto fresco e delizioso nel mese di maggio. La 
dolcezza, freschezza, delicatezza e le proprietà organolettiche fanno del “Biso di Peseggia” un 
legume unico ed inconfondibile nel suo genere, caratterizzato da un gusto delicato che si 
abbina con molti piatti, particolarmente adatto per i “risi e bisi”! La ricetta tipica dei “risi e bisi” è 
stata recentemente depositata presso la CCIAA di Venezia ed inserita nel libro degli “Usi e 
costumi locali”, a conferma della peculiarità e qualità del nostro biso!

Pro Loco di Scorzè
presso Villa To�olo, Via Moglianese, 23 - Cappella di Scorzè ( VE)

tel.  041 446650 - fax 041 446650 - info@prolocoscorze.it

Arrivata alla sua quarantunesima edizione la 
Festa dell’Asparago e della Fragola di Gardi-
giano è il primo appuntamento ortofruttico-
lo per la Pro Loco di Scorzè che ha promosso 
l’inserimento nell’area comunale in due Igp 
interprovinciali (radicchio di Treviso e aspa-
rago di Badoere). In particolare, il Comune di 
Scorzè è l’unico territorio della provincia di 
Venezia ad aver ottenuto questa denomina-
zione. Dal 2008 la manifestazione rientra nel 
progetto “Germogli di primavera”, iniziativa 
promossa dall’Unpli Veneto tendente a 
valorizzare il consumo dell’Asparago Igp e 
promuovere il turismo eno-gastronomico 
del territorio, per mezzo di una serie di 
iniziative di comunicazione e di valorizzazio-
ne degli itinerari turistici tematici dedicati 
proprio all’Asparago Igp. Mostre di artisti e 

mostre di artigianato e commercio locali fanno da coreogra�a a questa festa che 
vede la sua u�cialità la prima domenica, alla presenza delle autorità locali e provin-
ciali. Durante tutto l’arco della manifestazione non mancheranno intrattenimenti 
musicali, avvenimenti sportivi e  un  ricco stand gastronomico a base di asparagi e di 
fragole. Inoltre, una ben allestita mostra-mercato permanente di questi prodotti 
allieterà sia la vista che il palato di quanti verranno a farci visita.  

Nel periodo dell’anno in cui tutti cercano il 
fresco, i volontari della “Festa del pomodoro” 
di Cappella di Scorzè sono in pieno fermen-
to per proporre serate all’insegna della 
cucina tradizionale, da festa paesana, dove il 
pomodoro primeggia con il tipico piatto del 
“pomodoro ripieno”; buona musica, sia per 
gli amanti del liscio o del latino, sia chi ama 
il rock o il revival, senza dimenticare le 
serate dedicate allo sport. Ognuno dà il 
meglio di sé in un clima conviviale di allegria 
dove la briosità dei giovani si fonde con la 
tradizionalità dei più anziani. Con questo 
spirito di collaborazione si riesce sempre a 
raggiungere lo scopo principale della festa, 
che è quello di essere solidali di fronte alle 
realtà del territorio. Infatti, ricordando solo 
gli ultimi anni, nel 2015 sono state sostenute 

parte delle spese per la costruzione di un monumento nella piazza paesana e assie-
me alla Pro Loco di Scorzè (di cui ne fa parte la Festa) una ulteriore donazione per i 
comuni della Riviera del Brenta colpiti dal tornado, nel 2016 un aiuto per il restauro 
della chiesa parrocchiale; senza dimenticare che ogni anno si sostengono alcune 
attività dell’Oratorio “Noi” e del calcio “Cappella”. La Festa si inaugura u�cialmente il 
23 luglio con la mostra dei prodotti ortofrutticoli dei coltivatori locali e l’esposizione 
di attrezzature agricole di ieri e di oggi con la s�lata dei trattori per le strade di 
Cappella. I volontari della “Festa del pomodoro” vi aspettano da venerdì 21 luglio a 
lunedì 31 luglio 2017.

Quarantottesima Festa dei Bisi
Dal 26 maggio al 5 giugno a Peseggia di Scorzè 
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Eletto il nuovo direttivo Avis
Michele Francescato è il nuovo presidente

È stato eletto nelle scorse settima-
ne il nuovo direttivo Avis - sezio-

ne di Scorzè. Dopo quattro anni in 
cui l’Avis è stato egregiamente gui-
dato dal presidente uscente Mattia 
Toniolo, il quale era a sua volta suc-
ceduto al presidente storico Stefano 
Michieletto, ora il nuovo presidente è 
Michele Francescato. Accanto a lui è 

SCORZÈ stato nominato anche il nuovo diret-
tivo composto da due vicepresidenti 
(Alessandro Martinello e Daniele 
Trevisanello), dall’amministratore 
Mattia Toniolo, dalla segretaria Ka-
tia Simionato, dai consiglieri Fabio 
Casarin, Cosma Natoli, Daniele De 
Marchi, Giuliano Favaron, Gabriele 
Michieletto, Marta Siega, Luca Ta-
lin, Gabriele Trevisan, dai consiglieri 
supplenti Debora Michieletto, Rino 
Cappelletto, dai sindaci Kim Casa-

grande, Alberto Pesce e Fabio Mason. 
Un direttivo che annovera parecchi 
giovani, ricchi di entusiasmo e di vo-
glia di fare. L’Avis comunale di Scorze 
è un’associazione di volontari che si 
dedica alla raccolta del sangue neces-
sario alle strutture ospedaliere per 
svolgere gli interventi che quotidia-
namente vengono eseguiti e per al-
tre patologie. I volontari si occupano 
anche di promuovere e sensibilizzare 
la popolazione al dono. Nel territorio 
comunale solo il 2,77 per cento degli 
abitanti è iscritto all’Avis (528 iscrit-

La Fibra di TIM
è arrivata
a Scorzè

Scegli anche tu l’ultravelocità
della Fibra di TIM.

Scopri subito la promozione
TIM SMART FIBRA con CHROMECAST

Piazza XXVII Ottobre, 91 Mestre

�bra.scorze@gmail.com
tel 328 5924301

Solo nel negozio Tim 
Le Barche 

PER INFORMAZIONI:

Raggiunto un importante obiettivo: la solidarietà

SCORZÈ

Amici del radicchio di Rio San Martino

Lunedì 27 febbraio, nella sala del 
consiglio comunale, alla presen-

za del sindaco, del vicesindaco, di 
alcuni assessori e consiglieri comu-

ti su 19.000 abitanti); il 2016 si è 
chiuso con un meno 6,17 per cento 
delle sacche raccolte nella nostra 
associazione comunale e proprio 
perché questa è anche la tendenza 
in tutto il territorio provinciale, alla 
fine del 2016 nelle strutture sani-
tarie sono stati rimandati alcuni 
interventi per mancanza di sangue. 
Per iscriverti all’Avis è necessario 
un test di idoneità che consiste in 
un semplice esame del sangue e 
un Ecg al quale ci si può sottopor-
re gratuitamente a Scorzè presso il 
poliambulatorio Aquafit in via dei 
Soranzo nell’ultima domenica del 
mese; a Mestre presso il Ct ospedale 
(041-9656361) dal lunedì al vener-

dì su appuntamento dalle 8:00 alle 
10:00; a Noale presso il Ct ospedale 
(041-58968163) dal giovedì al sa-
bato dalle 8:00 alle 9:45; a Mirano 
pressp il Ct ospedale (041-5794311) 
dal lunedì al sabato dalle 8:00 alle 
9:30; a Dolo presso il Ct ospedale 
(041-5133972) dal lunedì al venerdì 
dalle 7:30 alle 9:30. Chiunque aves-
se provato nel passato a fare il test e 
non fosse stato considerato idoneo 
può rifare l’esame. Per informazioni 
contattare Michele (339-6261154, 
Katia 348-2492417, Marta 347-
9307651).

Nais Marcon

nali, del presidente della Pro Loco 
comunale, Lorenzo Michielan, del 
presidente degli “Amici del radic-
chio” di Rio San Martino, Luigino 
Michieletto, si è svolta la cerimonia 
di consegna dei contributi di soli-
darietà raccolti durante la “Sagra 

del radicchio di Rio San Martino”. 
Anche quest’anno la festa del ra-
dicchio si è svolta all’insegna della 
solidarietà, dell’aiuto a chi ha più 
bisogno e quanto è stato raccolto 
in alcune serate, in particolare e in 
altre in modo parziale, è stato devo-
luto in favore di una azienda agrico-
la del comune di Farindola (Pesaro)  
colpita dal recente terremoto a cau-
sa del quale ha perso circa 500 capi 
di bestiame, della fondazione “Altre 
parole” di Camposampiero che si 
occupa di assistenza ai malati on-
cologici, del Ceod “Albero maestro” 
di Peseggia che accoglie persone 
disabili impegnandole ogni giorno 
in attività di vario tipo che permet-

tono loro di esprimersi e di trovare 
gratificazione anche realizzando 
piccoli oggetti dei quali la Pro Loco 
di Scorzè fa omaggio durante le fe-
ste, e dell’associazione Aism di Mar-
tellago che si occupa dei malati di 
sclerosi multipla. Il sindaco nel suo 
discorso introduttivo, ha sottoline-
ato come in mancanza di intervento 
da parte dello Stato, la solidarietà 
possa sopperire ad alcune necessità 
della gente realizzandosi in ambiti 
diversi. Così, accanto a momenti di 
festa, di aggregazione e di svago è 
stato tenuto ben fermo l’obiettivo di 
non dimenticare chi si vive momen-
ti di difficoltà. Durante la cerimonia 
che ha visto la consegna di 4.000 
euro rispettivamente all’azienda 
agricola di Farindola rappresentata 
per l’occasione dal signor Pierluigi 
Vivarini, dipendente San Benedetto 

ma residente nella zona colpita dal 
terremoto, e all’associazione “Altre 
parole” di Camposampiero rappre-
sentata dal dottor Fernando Gaion 
e di 1.000 euro al Ceod di Peseggia 
rappresentato dalla signora Lauret-
ta Codato e all’associazione Aism di 
Martellago rappresentata dal signor 
Adriano Favaretto. 

Nais Marcon
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Un nuovo impianto hi-fi a scuola
Bambini ed insegnanti ringraziano l’Associazione genitori

Gioia dei bambini e delle inseganti della scuola dell’infanzia 
“L. Malaguzzi” di Martellago alla ricezione di un impianto 

musicale ad alta fedeltà di ultima generazione. Il bene, che è 
stato installato nel salone principale della scuola, permetterà a 
bambini ed insegnanti di ballare e divertirsi insieme coniugando 
momenti didattici e di svago. L’Associazione genitori Martellago 
ha voluto così ringraziare l’istituto scolastico e testimoniare la 
sussidiarietà e l’estrema importanza del mondo del no-profit e 
del volontariato in genere. Bambini ed insegnanti, da parte loro, 
hanno inteso ringraziare l’associazione con un coloratissimo 
cartellone realizzato completamente a mano dagli stessi che è 
stato esposto all’ingresso del plesso scolastico.

Comunicato stampa – Associazione genitori Martellago

Sesta edizione della giornata ecologica
Parco laghetti ben ripulito dai tanti volontari

Grandissima partecipazione per l’annuale giornata 
ecologica, dedicata alla pulizia del Parco laghetti di 

Martellago. Come da tradizione il “Carp club” di Mar-
tellago organizza le “pulizie di primavera” del Parco la-
ghetti in collaborazione con il Comune di Martellago, 
l’Associazione genitori Martellago, l’Associazione ge-
nitori Maerne e Olmo, gli scout di Maerne, l’Asd Lions 
team e tutti gli sponsor aderenti alla manifestazione, 
Fipsas, Cfi e tutti i partecipanti volontari. Durante la 
mattinata più di 80 persone hanno contribuito alla 
raccolta di numerosi rifiuti sparsi all’interno dell’area 
del parco. L’uso di imbarcazioni all’interno del Parco 
laghetti di Martellago è severamente vietato ma per le 
zone di difficile accesso i ragazzi del “Carp club” hanno 
avuto il permesso speciale per utilizzare dei gommoni 
per svolgere al meglio l’attività.

Antonio Loro

MARTELLAGO

MARTELLAGO

Attività che hanno lasciato negli alunni un grande entusiasmo 
SCORZÈ

Settimana dello sport nelle scuole del comune
Al ritorno dalle vacanze di car-

nevale, si è svolta in tutte le 
scuole del comune la Settimana 
dello sport, programmata dai mi-
nisteri della Pubblica istruzione 
e dello Sport e realizzata in colla-
borazione con l’Amministrazione 
comunale e con le associazioni 

sportive del territorio. La scuo-
la secondaria di primo grado, “A. 
Martini” di Peseggia, ha svolto le 
molteplici attività programmate 
e coordinate con efficienza dalla 
professoressa Tiziana Miglioranzi, 
in varie location, a scuola a legge-
re, a discutere a vedere film sulla 
tematica dello sport ma anche fuo-
ri, al maneggio ippogrifo, al cam-
po da tennis, allo stadio di Scorzè. 

Qui, sotto la guida dei loro docen-
ti e degli esperti dell’associazione 
“Libertas”, i ragazzi hanno potuto 
cimentarsi in gare e giochi che li 
hanno visti protagonisti entusia-
sti di sfide molto interessanti. An-
che la scuola “G. Galilei” di Scor-
zè, l’ippica è stata la novità tra le 
discipline sportive ma importanti 
sono state anche le sfide di atleti-
ca, di tennis, di bocce, svoltesi ne-

gli impianti comunali, di ciclismo 
e di hip-hop, realizzate in palestra. 
Accanto a queste attività pratiche, 
moltissimi sono stati gli spazi de-
dicati al cineforum, alla lettura 
di testi di carattere sportivo, alla 
stesura del giornalino della scuo-
la, ai tornei di tennis da tavolo, di 
calcio balilla, di calcetto, di dama, 
di scacchi. Molto interessanti e 
coinvolgenti sono stati gli inter-
venti di esperti o le testimonianze 
di atleti come quelli del profes-
sor Causin ex-giocatore di basket 
della squadra Umana-Reyer di 
Venezia, di Massimiliano Bot-
tacin, allenatore di calcio, della 
professoressa Monica Veronese, 
sul tema dell’alimentazione del-
lo sportivo, di Alessandro Da Lio 
sul tema dello sport, avventura e 
altro che ha presentato dei mera-

vigliosi filmati sui suoi viaggi in 
Alaska ed in altri stati del mondo, 
dello psicologo Luca Bertolli per 
una riflessione sullo sport per uno 
stile di vita diverso, del campione 
di ciclismo Paolo Simionato. An-
che nella scuola primaria si sono 
svolte diverse attività rivolte più 
che altro al coinvolgimento degli 
alunni in giochi e gare in palestra 
e alla visione di film sull’argomen-
to. Una settimana molto intensa 
che ha richiesto un grande lavo-
ro di progettazione da parte dei 
docenti ma che ha lasciato negli 
alunni un grande entusiasmo e si 
spera anche il desiderio di entrare 
nel mondo dello sport da protago-
nisti, un mondo che insegna a ri-
spettare le persone e le regole per 
poter star bene assieme agli altri.

Nais Marcon



Asparago di 
Badoere IGP

Comune di 
Zero Branco 

Pro Loco di 
Zero Branco

Patrocinio
Regione del Veneto 

Giovedì 20 Aprile struttura Pro Loco di Via Taliercio z.i.
• 19.00 Apertura Bar  
• 19.30 Apertura Stand Gastronomici con menu a base di Asparagi IGP a km zero
• 19.30 Apertura Pizzeria con ingredienti bio e farina al farro, ogni sera pizza FANTASIA. 
• 21.00 Si balla con l’orchestra Marco e i Niagara
Venerdi 21 Aprile  struttura Pro Loco di Via Taliercio z.i.
• 19.00 Apertura Bar  
• 19.30 Apertura Stand Gastronomici con menu a base di Asparagi IGP a km zero
• 19.30 Apertura Pizzeria con ingredienti bio e farina al farro, ogni sera pizza FANTASIA. 
• 21.00 Si balla con l’orchestra Renza Glamour
Sabato 22 Aprile struttura Pro Loco di Via Taliercio z.i.
• 19.00 Apertura Bar  
• 19.30 Apertura Stand Gastronomici con menu a base di Asparagi IGP a km zero
• 19.30 Apertura Pizzeria con ingredienti bio e farina al farro, ogni sera pizza FANTASIA. 
• 21.00 Si balla con l’orchestra  Renato e gli amici
 Domenica 23 Aprile struttura Pro Loco di Via Taliercio z.i.
• 9.00 apertura 21A MOSTRA MERCATO DELL’ASPARAGO e 13A FESTA DI PRIMAVERA
• 9.00 in Piazza Umberto I a Zero Branco Mercatini hobbysti, artigianato, piante, fiori, 
 attrezzi da giardino, prodotti bio
• 9.00 Divertimento e creatività col Laboratorio verde per bambini 
 “Per fare un Albero ci vuole un Seme” con Associazioni Archimede ed Inoltre – per tutto il giorno
• 9.00 sarà presente un tavolo informativo ENPA Ente Nazionale Protezione Animali, 
 per la gioia di grandi e piccini!
• 10.30 Esibizione della Banda Musicale G. Luise & l. Scattolin con gruppo Majorettes Gilles   
 Villenuve, sfilata in costume Associazione Colmelli Zairo e Gruppo Folcloristico Palio
• 10.30 Inaugurazione:  
 21a MOSTRA MERCATO DELL’ASPARAGO
 13a FESTA DI PRIMAVERA
• 11.00 Premiazione studente vincitore concorso: "50a  Sagra Del Peperone 2017 – disegna il logo" e  
 premiazione studente vincitore concorso "Art Bonus per Villa Guidini"
• 11.00 Premiazione concorso  "vetrine di primavera"
• 11.30 DEGUSTAZIONE RISOTTO DI ASPARAGI in piazza
•  12.00 presso la Pro Loco di via Taliercio in z.i.  APERTURA  STAND GASTRONOMICI con tutte le specialità
  in Piazza continua la festa tra fiori, colori e profumi di primavera fino a sera
•  18.30 APERTURA STAND GASTRONOMICI - sono disponibili tutte le specialità del menu a base di Asparagi  
 IGP del Veneto a km zero presso la struttura  Pro Loco di via Taliercio in z.i.
•  18.30 Apertura pizzeria con ingredienti bio e farina al farro – ogni sera una pizza fantasia!
• 21.00 Si balla con l’orchestra I Rodigini
Lunedì 24 Aprile
• 19.00 Apertura Bar  
• 19.30 Apertura Stand Gastronomici con menu a base di Asparagi IGP a km zero
• 19.30 Apertura Pizzeria con ingredienti bio e farina al farro, ogni sera pizza FANTASIA.  
• 21.00 Strepitoso show con I Giamburraschi con 4 gruppi: 
 Enrico Marchiante, Renato e gli amici, Checco e la B band, Marilisa Maniero e Marco Negri.

21a Mostra dell’Asparago - 13a Festa di Primavera
     20 - 24  Aprile 2017



LUNGO LA CICLABILE 
TREVISO - OSTIGLIA

Noleggio biciclette 
Area attrezzata parco giochi, barbecue,

per feste di compleanno ed eventi
infopoint - vendita prodotti tipici - degustazioni

Il punto di riferimento
 per vivere

delle giornate all’aria aperta

GRISIGNANO
DI ZOCCO

TRENTO

MESTRE

ABANO
TERME

PIOMBINO DESE

BIKE CARD

Ciclabile Treviso-Ostiglia

PER INFO E PRENOTAZIONI: Tel. + 39 346 83 33 987 - BIKE PARK Km 99
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Violenza sulle donne: è ora di muoversi
In piscina a Noale tutti insieme per dire stop

Banda larga a Scorzè, il progetto procede a gonfie vele
Raggiunte ormai quasi 3.500 famiglie

Le piscine Sporting club di 
Noale sono scese in campo 

per dire no alla violenza con-
tro le donne. Questo l ’ impegno 
dell ’ impianto noalese, che oltre 
ad aver insegnato a nuotare a mi-
gliaia di persone ed essere in pri-
ma linea per la diffusione di una 
cultura di uno stile di vita sano 
e attivo, da sempre si rende pro-
motore di iniziative di carattere 
sociale. Il progetto è supportato 
dall ’energia e dalla passione del-

Regione Veneto

Città di Noale

Pro Loco Noale

Domenica 9 Aprile 2017
Mostra-Mercato Regionale di fiori,
piante e attrezzature da giardino 
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www.alisupermercati.it

QUALITÀ
AL PREZZO MIGLIORE

lo staff e degli iscritti alle atti-
vità in acqua ed è realizzato con 
la collaborazione e partecipazio-
ne attiva del centro antiviolen-
za “Sonia” di Noale (cooperativa 
“Iside”). Obiettivo dell ’ iniziativa 
è stato fare cultura e incentivare 
i clienti ad una sensibilità mag-
giore rispetto a queste tematiche 
e contestualmente raccogliere 
fondi da devolvere a favore di 
un’associazione del territorio 
(individuata nella cooperativa 

loce – chiarisce Mauro Bellotto, 
rappresentante di Tim – e a di-
sposizione dei clienti ci saranno 
molti più servizi, sarà infatti 
possibile accedere a contenuti 
video con l ’alta definizione: in 
pratica si potrà usufruire di una 
velocità fino a cento megabit”. 
Ma questi benefici non saranno 
a disposizione solo dei privati, 
la ricaduta positiva di questo 
accordo si noterà anche nelle 

imprese (potranno sfruttare al 
meglio determinate applicazio-
ni innovative basate sulle reti di 
nuova generazione, come la tele-
presenza, la videosorveglianza e 
altri servizi di cloud computing) 
e negli edifici pubblici che ver-
ranno tutti dotati di banda larga 
(ad esempio le scuole, rendendo 
così più veloce l ’uso degli stru-
menti per la didattica).

Martina Pesce

in evidenza

Prosegue l ’opera di posiziona-
mento della banda ultra-lar-

ga sulla nuova rete in fibra otti-
ca: ad oggi sono stati raggiunti 
circa 3.500 utenti, quindi si sta 
procedendo a pieno ritmo verso 
l ’obiettivo dei 6.000 annuncia-
ti in occasione della conferenza 
stampa del mese scorso presso il 
municipio. Questo progetto, che 
permetterà ai cittadini di Scorzè 
di ottenere servizi tecnologica-
mente evoluti, è stato reso pos-
sibile grazie alla collaborazione 
tra Tim e l ’Amministrazione 
comunale che in questo campo 
hanno lavorato in sinergia. “Si 
navigherà in modo molto più ve-

Iside per il centro antiviolenza 
Sonia) attraverso la vendita di 
t-shirt dell ’evento. Il progetto 
si è sviluppato durante una set-
timana (lunedì 6 a domenica 12 
marzo) e ha visto coinvolti tut-
ti i frequentatori dell ’ impianto: 
bambini e adulti che vivranno 
dei piccoli momenti di rif lessio-
ne sul tema, attraverso giochi e 
momenti musicali in vasca. Per 
diffondere in maniera ancora più 
efficace questo messaggio è stato 
realizzato un video con la parte-
cipazione degli iscritti ai corsi: 

una sigla-manifesto dell ’ inizia-
tiva che sarà presentata durante 
la settimana. Durante la setti-

mana sono stati previsti inoltre 
due incontri aperti al pubblico, 
che si sono tenuti presso la sala 
riunioni dell ’ impianto, con per-
sonale qualificato della coopera-
tiva “Iside”. 

Silvia Galiazzo  

Regione Veneto

Città di Noale

Pro Loco Noale

Domenica 9 Aprile 2017
Mostra-Mercato Regionale di fiori,
piante e attrezzature da giardino 
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     Riviera del brenta
DELla

Polizia Locale: più sicurezza nelle strade di Mira
Alvise Maniero: “tante infrazioni sulla Romea ma la velocità è diminuita”
MIRA

800 - 60.22.55
Numero Verde

www.planningpool.it

SU TUTTI GLI 
INTERVENTI 

SU TRATTORINI
chiamata gratuita +

20% di sconto 
su ricambi

Offerta 
Primavera 
Estate

clinicadeltosærba

Oltre 21 mila verbali per vio-
lazioni al Codice della stra-

da, ma anche un aumento della 
sicurezza grazie ai controlli mi-
rati delle pattuglie soprattutto 
in orario serale. È ciò che emer-
ge dai dati relativi all ’attività 
degli agenti di Polizia locale 
nell ’anno 2016, che dimostra-
no anche un’importante fun-
zione deterrente per quanto 
riguarda la guida pericolosa. 
I verbali fatti sono 21.203. Di 
questi 17.861 riguardano multe 
scattate tramite autovelox per 
eccesso di velocità. La funzione 
deterrente è comunque notevo-
le: la Polizia locale ha accertato 
mediamente una riduzione del 
30 per cento della velocità in 
quel tratto della strada statale 

Romea, e questo è considerato 
un risultato molto importante 
considerato che si parla della 
prima strada in Italia per mor-
talità al chilometro. Sono 1.930 
invece le contravvenzioni ele-
vate per il passaggio agli incro-
ci con semaforo rosso, mentre 
252 verbali riguardano i divieti 
di sosta. Gli agenti hanno ri-
scontrato inoltre in 23 casi una 
mancata copertura assicurativa 
e in 96 casi una mancata esibi-
zione dei documenti. Sono 43 le 
multe elevate per mancato uti-
lizzo di cinture e passeggini, in 
53 casi invece gli automobilisti 
sono stati multati per uso del 
cellulare alla guida. Sono state 
elevate, infine, 58 sanzioni ai 
camionisti che non hanno ri-

spettato riposi e tempi di guida 
previsti dalla legge. Sono stati 
organizzati dal comandante 
Mauro Rizzi circa 50 servizi 
di pattuglia in orario serale, 
con controllo del territorio e 
prevenzione di furti e atti van-
dalici. In orario serale è stata 
fatta anche un’importante at-
tività di contrasto al consumo 
di sostanze stupefacenti, con 
denunce penali e segnalazioni 
alla Prefettura. In questi giorni 
gli agenti stanno elaborando il 
report dettagliato sull ’attività 
di Polizia giudiziaria, che sarà 
comunicato la prossima setti-
mana. “Il dato per noi più im-
portante - dice il sindaco Alvise 
Maniero - è quello sulla ridu-
zione della velocità in Romea. 

MIRA

La scuola di Marano è salva e si potenzia sempre più
Sarà realizzata una palestra all’aperto grazie al bilancio partecipativo

Le iscrizioni per la prossima clas-
se prima sono 26. Ora possiamo 

dirlo: la scuola di Marano è salva, il 
merito è di tutti”. C’è grande sod-
disfazione nelle parole del sinda-
co Alvise Maniero e dell’assessore 
all’Istruzione Orietta Vanin, che 
annunciano l’ottimo risultato rag-
giunto per le iscrizioni alla pros-
sima classe prima a tempo pieno 
della scuola De Amicis di Marano. 
“Due anni fa era saltata la classe 
prima per mancanza iscrizioni e 
molti genitori temevano la chiusu-
ra - ricorda l’assessore Vanin - ma 

tutti si sono attivati per garantire 
la continuità della scuola e mettere 
così in sicurezza la frazione di Ma-
rano. Per l’anno in corso le iscrizio-
ni sono state 18 e per l’anno pros-
simo sono molte di più. Non solo 
quest’anno la scuola è stata salva-
ta, ma è stata pure potenziata con 
il tempo pieno che prima non c’era. 
L’Amministrazione si è impegnata, 
i genitori si sono mobilitati e tutta 
la comunità di Marano ha preso a 
cuore la questione. La soddisfa-
zione è massima perché ora non 
c’è più alcun pericolo di chiusura”. 
Crescono le iscrizioni, dunque, ma 
al tempo stesso aumentano anche 
i servizi: l’estate scorsa è stato 

proposto il centro estivo dell’as-
sociazione “Puzzle”, e lo scopo 
dell’Amministrazione è quello di 
continuare a puntare sulle attività 
estive rivolte ai bambini. Inoltre va 
sottolineato che grazie al bilancio 
partecipativo 2017, che ha permes-
so ai miresi di scegliere come uti-
lizzare i 100.000 euro messi a di-
sposizione dall’Amministrazione, 
accanto alla scuola sarà realizzata 
una palestra all’aperto. Lo hanno 
deciso i cittadini. Molti di loro sono 
proprio gli stessi che si erano mobi-
litati per salvare la scuola.

Ufficio stampa – Comune di Mira

Le infrazioni sono state tante 
ma la velocità è nettamente di-
minuita. Conforta vedere che 
le multe dei miresi sono una 
minima parte rispetto al to-
tale, 2.263 su 17.861. Un’altra 
importante novità - prosegue il 
sindaco - riguarda i controlli se-
rali per aumentare la sicurezza 
del territorio. Nonostante l ’or-
ganico ridotto, siamo riusciti 
ad allungare l ’orario della Poli-
zia locale rispondendo così alle 
richieste dei cittadini. Era un 
servizio che con la precedente 
amministrazione non c’era e i 
risultati sono evidenti. A tutto 
ciò si aggiunge anche il poten-
ziamento del sistema di video-
sorveglianza, che sta già dando 
un importante contributo alle 
forze dell ’ordine”.

Ufficio stampa – Comune di Mira
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DOLO

DOLO

Scuola Giotto: sicurezza e nuovi spazi
Il sindaco: “stiamo lavorando per recuperare anni di immobilismo”

Giovedì 9 marzo la Giunta ha 
deliberato l ’approvazione del 

progetto esecutivo di ristruttura-
zione strutturale, sismica ed ener-
getica della scuola Giotto. L’asses-
sore ai Lavori pubblici Giorgia 
Maschera commenta: “sarà così 
garantita la fattiva realizzazione 

di un istituto scolastico sicuro per 
i ragazzi e le insegnanti, adeguato 
alla più recente normativa antisi-
smica, anche alla luce dei tragici 
eventi del centro Italia. Il proget-
to a firma del professor Roberto 
Scotta, nasce alla fine di un lungo 
percorso condiviso dall ’assesso-
rato ai Lavori pubblici con la diri-
genza scolastica, che si ringrazia 

sin d’ora per l ’attenta disponibi-
lità e per il proficuo apporto”. Il 
progetto prevede, per un totale di 
876.167 euro: adeguamento delle 
strutture dal punto di vista sismi-
co; isolamento del tetto; cappotto 
esterno; realizzazione impianto 
per il corretto ricambio d’aria; 
sostituzione di tutti i serramenti 
esterni con nuovi serramenti do-
tati di vetro camera e 
veneziane interne; so-
stituzione di tutti i con-
vettori; abbattimento 
barriere architettoniche 
e riorganizzazione spa-
zio mensa, con apposi-
zione di pannelli fono 
assorbenti; sostituzione 
delle porte interne; pa-
vimento antiscivolo nei 
servizi igienici; riqua-
lificazione aree esterne 
con ripavimentazione e 
installazione di frangi-
sole al fine di utilizzare 

gli spazi esterni. Continua l ’asses-
sore Maschera: “nel contempo alla 
luce delle significative soluzioni 
progettuali adottate, sin d’ora 
l ’Amministrazione che ha sempre 
sostenuto la necessità di garantire 
le condizioni migliori per lo svol-
gimento del servizio mensa, sta 
già valutando soluzioni tecniche 
ed economiche volte ad ampliare 
l ’attuale locale destinato alla re-
fezione, ricavando al piano primo 
della scuola un nuovo capace am-
biente per l ’attività didattica e la-
boratoriale. Questa scelta proget-
tuale garantirebbe un risparmio 
di circa 1 milione di euro rispetto 
al progetto Mensa Giotto approva-
to nel 2010 e il cui iter era iniziato 
nel 2007”. La realizzazione della 

Nuove piante e tanti fiori
Sponsor in azione per il decoro delle aiuole in città

Sono iniziati gli “addobbi” delle aiuole, 
spazi verdi e spartitraffico nel comune di 

Dolo dopo che la Giunta comunale lo scorso 
luglio aveva approvato la procedura di spon-
sorizzazione da parte delle associazioni di ca-

tegoria per 
la progetta-
zione, l ’al-
lest i me nto 
e la manu-
tenzione di 
aree a verde 
di proprietà 
c o m u n a l e . 
Alla proce-
dura hanno 
risposto le 
associazio-
ni di cate-

DOLO

riviera del brenta

Le temperature miti e le buo-
ne condizioni meteorologi-

che degli ultimi giorni hanno 
finalmente consentito di ulti-
mare i lavori di manutenzione 
straordinaria dell ’area pubblica 
di via G. B. Velluti, gravemente 
danneggiato dal tornado dell ’8 
luglio 2015. È stata completa-
mente rifatta la pavimentazione 
in calcestruzzo colorato e sono 
state installate le nuove porte. I 
lavori sono costati complessiva-
mente 16.800 euro. Il campo è 

Rimesso a nuovo il campo da calcio in via Velluti
Il paese continua a crescere dopo il tornado

ora pronto ad accogliere nuova-
mente i ragazzi che, con la bella 
stagione, vorranno approfittare 
di uno spazio all ’aperto ampio, 
attrezzato e inserito in un con-
testo ambientale di assoluta 
tranquillità. “Restituire alla col-
lettività il campo di via Velluti 
- commenta l ’assessore ai Lavori 
pubblici, Giorgia Maschera - è 
motivo di grande soddisfazione 
per la nostra Amministrazione 
comunale che ha dovuto fare i 
conti, proprio come quell ’area, 
con il violento tornado dell ’8 
luglio 2015. La soddisfazione, 

se possibile, è addirittura dop-
pia perché, oltre all ’evidente 
valore simbolico della ricostru-
zione, quell ’impianto, oggi, è 
addirittura migliorato rispetto 
a prima. Il nostro impegno - 
conclude l ’assessore - è, infatti, 
finalizzato non soltanto al ripri-
stino, quanto al miglioramento 
di tutte le strutture danneggia-
te dal tornado e alla creazione 
di nuove. Siamo certi che, pezzo 
dopo pezzo, questo faticoso la-
voro mostrerà tutti i suoi frutti 
e consegnerà, a tutti noi dolesi, 
una città migliorata nella quale 
vivere sia più bello”.

Ufficio stampa – Comune di Dolo
ristrutturazione è finanziata in-
teramente con fondi comunali. 
La complessità dei lavori impone 
che gli stessi siano svolti durante 
la pausa estiva, a scuole chiuse. 
Conclude il sindaco Alberto Polo: 
“questo nostro impegno dimo-
stra ancora una volta quanto per 
noi siano prioritarie la scuola e 
la sicurezza. Stiamo lavorando in 
questa direzione con grande de-
terminazione recuperando anni 
di immobilismo e disattenzione. 
Proprio per questo non accettia-
mo che la politica strumentalizzi 
nelle sue modalità più becere, la 
buona fede dei genitori”.

Ufficio stampa – Comune di Dolo 

goria, Coldiretti e Confederazione italiana 
agricoltori manifestando la loro disponibilità 
a manutentare ed allestire a loro cura e spese 
alcune aree verdi ed aiuole del comune trami-
te procedura di sponsorizzazione delle ditte 
loro associate. “Nuove piante e tanti fiori - ri-
ferisce il sindaco di Dolo Alberto Polo - por-
teranno un valore aggiunto al livello estetico 
del patrimonio verde comunale oltre che ga-
rantire una valenza ambientale forte rispetto 
alla ricerca della biodiversità in ambito ur-
bano”. Queste le aree oggetto di intervento: 
aiuole di via G. Matteotti di fronte al duomo; 
aiuole di via Vittorio veneto; area verde di 
piazzetta Municipio; ponte di via D. Zinelli 
sul naviglio Brenta; aiuole e rotonda tra via 
Arino e via Pasteur; aiuole di piazza Brusaura 
a Sambruson; aiuole di piazza Don A. Gazzot-
ti ad Arino.

Ufficio stampa – Comune di Dolo



ORIAGO
Via Ghebba 67/G - Oriago di Mira (VE)

CORSI 2017 
Massaggio base
Massaggio ritmico
Corso manicure pedicure-Pedicure avanzato
Riflessologia plantare - Riflessologia avanzato 
Epilazione avanzato
Ricostruzione unghie base - Ricostruzione avanzato
Nail art
Imparare a truccarsi
Trucco correttivo
Trucco giorno sera
Trucco sposa

SETTORE ESTETICA
Tecnologia e forma

Colore base - colore avanzato
Meches
Shiatsu

Taglio base
Taglio femminile avanzato

Taglio maschile - Taglio maschile avanzato
Acconciature

Barba baffi
Tricologia

Kinesiologia applicata

SETTORE PARRUCCHIERI

P E R  L A  C U R A  D I  C O R P O  E  C A P E L L I

P R O D O T T I  E  
ATTREZZATURE 
PROFESSIONALI

IDEE REGALOPROFUMERIA

VENDITA 
ALL’ INGROSSO 
E AL DETTAGLIO
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Entra anche te in una 

grande famiglia

e scopri una professione

libera e gratificante

PER NUOVA FILIALE 

E POTENZIAMENTO DEL 

PROPRIO ORGANICO

IMPORTANTE AZIENDA

CERCA PERSONALE 

DI VENDITA  ANCHE PRIMA

 ESPERIENZA

Inviare curriculum a: 
trevisin65@gmail.com

o telefonare 
al 335 63 53 684

Offresi: formazione 
continua inquadramento 
di legge

Richiesta: 
disponibilità 
immediata

800
euro 

DOPOLAVORO

1.580
euro

TEMPO PIENO

3.200
euro 

AGENTI DI
COMMERCIO

Approvato il bilancio di previsione
È difficile programmare con poche risorse a disposizione

Il 2 marzo con delibera n. 15 si è 
approvato in Consiglio comunale 

il bilancio di previsione 2017-2019 
del Comune di Fiesso d’Artico, 
presentato attraverso delle slide 
sintetiche e di facile comprensio-
ne alla cittadinanza. Un bilancio 
di previsione che raccoglie tutte 
le novità introdotte con il D. lgs. 
118 del 2011 e successive modi-
ficazioni e integrazioni anche di 

Una settimana da galacticos
Camp estivo in collaborazione con la Fundacion Real Madrid

Una grande novità in casa Fiesso d’Artico per 
quanto concerne l’offerta estiva dedicata a 

tutti i ragazzi della Riviera del Brenta. Oltre ai 
camp organizzati dalla società biancoverde che si 
terranno sempre nel mese di giugno e nel mese 
di luglio, la proposta si amplia con il “clinic” or-
ganizzati dalla “Fundacion Real Madrid”. L’ente 
benefico del club di Florentino Perez, già attivo 
in Germania e Francia con più di 100 camp, ha 
deciso di sbarcare in Italia e fra le mete scelte fi-
gura anche Fiesso d’Artico, oltre ad altre 25 lo-
calità. Il clinic di Fiesso d’Artico, ossia il campo 
estivo, si terra allo stadio comunale di via Smania 
dal 12 al 16 giugno con opzione per la settimana 
successiva e verrà diretto da allenatori formatisi 
nel settore giovanile del Real Madrid. Gli allena-
menti si svolgeranno dalle 9 del mattino alle 17 
con annessa pausa pranzo dove i ragazzi saranno 
rifocillati con una dieta equilibrata. Le iscrizioni 
sono aperte a tutti i ragazzi dai 7 ai 14 anni e non 
sono ai tesserati dell’Asd Fiesso d’artico 1957 e 
si chiuderanno al raggiungimento dei 96 parte-
cipanti, oppure fino alle ore 9 del venerdì 9 giu-
gno. Nella quota di partecipazione, di euro 279, 
sono compresi un kit d’allenamento originale 
del Real Madrid firmato Adidas, un pallone fir-
mato Adidas, una bottiglia per i pasti uso sport. 

Il presidente 
di Asd Fiesso 
d’Artico Fran-
cesco Rosato, 
commenta così 
la partnership 
con la “Funda-
cion Real Ma-
drid”: “come 
società siamo 
orgogliosi che 
i responsabili 
del Real Ma-
drid abbiano 
scelto il nostro 
impianto e la 
nostra società, questo progetto va ad arricchire 
l’offerta che quest’anno abbiamo dato ai nostri ra-
gazzi. Mai infatti, come da quando si è insediato 
il nuovo direttivo, la società ha proposto trasferte 
e tornei toccando citta come Trieste, Gorizia, Bol-
zano. Legare il nome di Asd Fiesso d’Artico al Real 
Madrid è una soddisfazione e crediamo che questa 
sia un’opportunità enorme per tutti i ragazzi di 
Fiesso e delle zone limitrofe, una possibilità per un 
miglioramento seguendo metodologie di allena-
mento insegnate da allenatori di scuola Blancos. 
Sarà un arricchimento per tutti, ma soprattutto 
per i ragazzi, vi aspettiamo”.

Lorenzo Boscaro

riviera del brenta

allegati, quali per esempio il Pia-
no degli indicatori presente per 
la prima volta all’interno del bi-
lancio dell’ente. Propedeutico alla 
sua stesura sono state approvate 
tutte le deliberazioni di definizio-
ne dei tributi locali che 
confermano le aliquote 
dell’anno precedente, 
delle tariffe per i servi-
zi offerti, della tariffa 
in materia di rifiuti che 
vedrà una diminuzio-
ne dell’1,07 per cento e 

della programmazione per gli anni 
2017-2019. Approvato anche il 
Documento unico di programma-
zione dove è presente appunto la 
programmazione operativa e stra-
tegica dell’amministrazione per 
gli anni previsionali e di mandato. 
Un bilancio di 4.377.937,58 euro 
al cui interno possiamo trovare 
voci di spesa significative come 
150.000 euro di contributi elargi-
ti dall’Amministrazione comuna-
le per attività sportive, contributi 
alle scuole, contributi per ricoveri 
e per associazioni di volontariato e 
culturali; 333.637,87 euro per sicu-
rezza stradale e interventi sul pa-
trimonio; una spesa per la mensa 
scolastica di 65.750 euro e traspo-

FIESSO D'ARTICO

“Jazz no stop”
Creature di musica viva, trappole razziali, indagini sinfoniche

“Jazz no stop” è un’iniziativa 
culturale e musicale organiz-

zata dal Comune di Fiesso d ’Ar-
tico - assessorato alla Cultura e 
ideata dalla biblioteca comunale 
“Primo maggio”: quest’anno in-
contra quattro grandi musicolo-
gi. 50+3 Never again con relatore 
Enrico Merlin (4 aprile): chitarri-
sta, saggista, docente, direttore 
artistico, trottola sonora difficile 
da inquadrare, irregolare per vo-
cazione, con più di 40 incisioni in 
carriera. Enrico Merlin è una del-
le figure più anomale e prolifiche 
del nostro panorama musicale, 

amico di lunga data di “Jazz no 
stop”, che per celebrare i suoi 
50 anni si è preso la briga, qual-
che tempo fa, di autoprodurre 
una sua antologia con la bellez-
za di 50 brani. Che razza di mu-
sica con relatore Stefano Zenni 
(11 aprile): esiste una “musica 
nera”? E quale sarebbe la sua 
differenza rispetto a quella 
“bianca”? In questa conferenza 
e nel suo ultimo libro Stefano 
Zenni affronta per la prima 
volta in campo aperto una ma-
teria così delicata, smontando 
con argomenti brillanti e ag-
giornati i molti pregiudizi. Per 
farlo fa riferimento a concetti 
in apparenza lontani dalla mu-

sica, dal colorism al passing, e 
introduce stimolanti rif lessioni 
sui rapporti fra le culture africa-
no americana, ebraica e italiana. 
La fabbrica delle balle con relato-
re Marcello Piras(18 aprile): fin 
dall ’antichità gli umani hanno 
inventato favole sulla musica, e 
in particolare sulle sue origini, 
di solito attribuite a dèi o semi-
dèi del tutto, o in parte, immagi-
nari. Può sembrare strano, ma in 
epoca moderna l ’abitudine non è 
scomparsa: anche il jazz, il blues 
o il rock sono stati avvolti con 
cura in un incarto di miti, cioè di 
menzogne. Marcello Piras sta ora 
scrivendo una nuova storia della 
musica, fondata su basi oggetti-
ve, in cui demolisce molti di que-
sti miti. Emerge così, a sorpresa, 
come la fabbrica dei miti contem-
poranei sia in realtà l ’erede di-
retta di quelle che crearono, con-
servarono e consolidarono i miti 
antichi: religioni e ideologie, 
nazioni e imperi si sono passati 

il testimone tra loro nell ’usare 
la musica come mezzo. L’harlem 
del duca con relatore Luca Bra-
galini (25 aprile): Nel 1950 Duke 
Ellington consegna la partitura 
di Harlem al presidente Truman 
in persona. Indagine sociologica, 

storia della fotografia e della pit-
tura afroamericana, musicolo-
gia, storia della letteratura nera, 
tutte discipline alle quali Luca 
Bragalini fa appello per rispon-
dere a quesiti non ancora risolti.

Martina Pesce

FIESSO D'ARTICO

sto scolastico per 64.300 euro. Nel 
corso del 2016 sono state pagate 
parcelle di avvocati per cause pre-
cedenti a questa amministrazione 
per 105.528,57 euro e continuato 
nella diminuzione del debito per 
311.963,21 euro. Sicuramente 
difficile programmare con poche 
risorse a disposizione, ma nono-
stante tutto siamo orgogliosi che 
le nostre scelte ci permettano di 
continuare ad elargire contributi, 
a non aumentare le tariffe e a non 
tagliare servizi. Un grazie va sem-
pre a tutti i cittadini che capiscono 
e comprendono la situazione diffi-
cile che stiamo affrontando.

Elisa Marcato
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G come… giocoleria
Officina giovani, il nuovo progetto per ragazzi

Fortemente voluto dai servizi so-
cio-culturali del Comune di Piani-

ga, ha avuto il via il nuovo ambizioso 
progetto “Officina giovani” rivolto ai 
ragazzi dagli 11 ai 16 anni, per crea-
re uno spazio aggregativo per i nostri 
giovani. Quest’anno è stato proposto 
un corso di 12 lezioni sull’arte del-
la Giocoleria: i ragazzi sono seguiti 

Il vicesindaco: “pedalata divertente che terminerà con una spaghettata”

Domenica 30 aprile 2017, l’Ammi-
nistrazione comunale di Pianiga, 

in collaborazione con la Pro Loco e le 
associazioni ciclistiche Mtb Biga, Asd 
Ciclisti Cazzago, “Delli cento in bici 
Cazzago”, Uc Pianiga Italinea e Cad 
di Pianiga, organizza la pedalata di 
primavera. A partire dalle ore 10:30 
sono previste due partenze: Pianiga 
di fronte al municipio in piazza San 
Martino e a Cazzago presso piazza 
IV novembre, con una breve sosta 
durante il percorso con ristoro per i 

partecipanti, per arrivare verso le ore 
13:00 al Parco dei gelsi dove si consu-

merà una pastasciutta in compagnia 
preparata dalla Pro Loco di Pianiga. 
“Lo scopo di questa biciclettata è la 
riscoperta e valorizzazione del nostro 
territorio - spiega il vicesindaco Fe-
derico Calzavara - il coinvolgimento 
di tutte le associazioni ciclistiche ga-
rantisce i presupposti di una pedalata 
divertente ed entusiasmante, per poi 
finire con la spaghettata e un ricco 
buffet che faranno da ristoro alla fa-
ticata domenicale”. “Vogliamo ricor-
dare - dice il sindaco Massimo Calza-
vara - che il comune di Pianiga è uno 
dei comuni della provincia di Venezia 
con la maggiore estensione chilome-

trica di piste ciclabili tutte realizzate 
e collaudate nell’ultimo decennio. È 
diventato quindi un nostro impegno 
preciso proseguire in questo tipo di 
progettualità, che si inserisce per-
fettamente nel contesto del grande 
sforzo verso la sicurezza stradale, 
estendendo il concetto di pista cicla-
bile e dilatandolo fino a comprende-
re, nell’idea di mobilità sostenibile, 
anche l'individuazione di nuovi ed 

dagli artisti di “Barbamoccolo – pic-
cola accademia Keaton” di Martel-
lago. Un’occasione per stare insieme 
divertendosi ed entrare a contatto 
con questa realtà artistica. È partito 
il 10 marzo presso la palestra delle 
scuole medie di Pianiga ed ha avuto 
subito un’ottima risposta in quan-
to si è raggiunto il numero massimo 
di partecipanti, circa una ventina. 
All’interno di questo progetto c’è an-

che una parte rivolta ai genitori: per 
questo saranno calendarizzati dei se-
minari-convegni con esperti dell’età 
evolutiva adolescenziale, mirati a far 
conoscere alle famiglie: strategie, tec-
niche e dinamiche utili alla gestione 
emotiva e quotidiana di questa età. 
“Iniziativa che ha lo scopo di aggre-
gare i ragazzi della nostra comunità 
- spiega il vicesindaco Federico Calza-
vara - non è così scontato e semplice 
riuscire a coinvolgere i ragazzi in que-
sta fase adolescenziale, per questo si è 
pensato a qualcosa di nuovo e diverso 
ossia G come… giocoleria. Gli artisti 
che stanno seguendo i ragazzi sono 
molto preparati e anch’essi giovani. 
Sarà nostro impegno ricavare spazi 

all’interno delle varie manifestazioni 
culturali per fare esibire i ragazzi che 
si sono messi alla prova per imparare 
i primi rudimenti. Abbiamo inteso - 
continua il vicesindaco -  suddividere 
questo progetto in due filoni: il primo 
diretto direttamente ai ragazzi ed il 
secondo ai genitori, considerando la 
famiglia un insieme che deve sempre 
camminare di pari passo. È questo 
che intende questa amministrazio-
ne quando si parla di politiche per le 
famiglie”. “Penso sia di fondamenta-
le importanza essere presenti per le 
nostre famiglie - sottolinea il sindaco 

Massimo Camzavara - per questo 
motivo i servizi socio-culturali si 
adoperano in maniera sempre pro-
positiva nello sperimentare forme 
di aggregazione e di solidarietà fra 
cittadini. Sulla scia del progetto Reti 
di famiglia - chiosa il sindaco - arri-
va questo progetto diretto ai nostri 
ragazzi “Officina giovani”, il mio au-
spicio è che sia, oltre che utile, anche 
l’inizio di un percorso che porterà 
nuovo entusiasmo e collaborazione 
fra ente Comune e cittadini”.

Ufficio stampa – Comune di Pianiga

Torna la biciclettata di primavera originali percorsi di benessere psi-
cofisico, culturale, enogastronomico 
e storico, da affiancare alle ciclabili 
esistenti ed a nuovi ed insoliti itine-
rari di scoperta ambientale. Questa 
iniziativa si colloca perfettamente in 
questa logica e merita quindi la parte-
cipazione di tutti gli amanti del cicli-
smo ma anche dei semplici cittadini 
che amano la natura e il movimento”.

Ufficio stampa – Comune di  Pianiga

PADOVA, Via Polonia - 35127  Zona Industriale
TEL. 049 8945155 - FAX 049 8701064

info@steelservice.it

Steel Service opera tramite un centro servizi interno in 
grado di soddisfare tu�e le fasi di lavorazione ineren� ai 
diversi sta� di qualità e dimensione dei nastri di acciaio 
inox, temprato e temprabile.

I NOSTRI SERVIZI SONO:
•Finiture e cara�eris�che a richiesta
•Bordatura nastri in acciaio a rullo e ad utensile
•Spianatura e bandellatura
•Cesoiatura conto terzi
•Staff interno per consulenze tecniche e quotazioni
•Su richiesta: Emissione cer�fica� di analisi e prove meccaniche
•Su richiesta: Fornitura nastro preverniciato a misura – Bonifica     
  su materiale fornito dal cliente

Grazie ad una pluriennale esperienza nel settore, Italtempra 
è in grado di o�rire prodotti della più alta qualità ed 
un’assistenza dedicata. Personale specializzato e aggiornato 
permette la realizzazione di stampi, anche personalizzati, per 
la produzione di minuteria metallica per calzature (oltre 
che di minuteria varia in conto terzi):

* Lamine per sottopiedi
* Lamine per PU
* Lamine per calzature sportive
* Spine elastiche per tacchi
* Inserti
* Rinforzi

Via Germania, 39 Peraga di Vigonza (Pd) • Tel. 049 625812 Fax. 049 8930782

email: info@italtempra.com • www.italtempra.com



RISTORANTE

ALLA FORNACE

La prenotazione avviene presso il nostro ristorante 
Tel. 041 932127 - Cell. 335 5294045

luigifornace@libero.it * www.ristoranteallafornace.com

Via Padana, 198 * Malcontenta, Marghera (VE)

Locale tipico e caratteristico 
della Riviera del Brenta.

Specialità pesce: tutte le ricette della 
tradizione veneta

Ampia sala per banchetti.
Il Ristorante alla Fornace propone un 

pranzetto con i fiocchi
ad un prezzo eccezionale

valido tutti i giorni ed
 in tutte le occasioni

Aperitivo della casa con salatini
Schiette fritte - PolentinaBaccalà fresco aglio prezzemoloAntipastiGambretti, polpi, insalata di mare

latticini di seppia, gamberoniPrimi a vassoioRisotto alla pescatoraFarfalle con salmone e gamberi
Grigliata di pesce a persona

Orata, Coda pescatrice, Scampo
Vassoi di frittura con polentaContorni misti di stagione

Sgroppino sorbetto - Caffè correttoVino e Acqua Minerale compresi€ 30,00 a persona

CON AMICI O PARENTI
COMUNIONI 

CRESIME
 EVENTI
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Disdetta canone Rai, un po’ di chiarezza
Intervista al presidente dell’associazione Clirt

tà è determinabile in 552 euro per un 
paesino del sud e 819 euro per una cit-
tà del nord si capisce bene che anche 
chi è sotto la soglia di povertà deve 
mantenere lo smisurato calderone 
Rai. E come pensate di muovervi 
in questo ginepraio? Le leggi esco-
no dal parlamento ed è in quel luogo 
che anche questa norma va modifica-
ta, per cui è la politica il referente a cui 
dobbiamo rivolgerci per fare la nostra 
massiccia pressione. All’assemblea 
generale del Clirt tenutasi il 1 apri-
le hanno partecipato come lo scorso 
anno l’eurodeputata Mara Bizzotto 
ed il senatore Giovanni Endrizzi con 

La nuova legge che infila nella no-
stra bolletta della luce il canone 

Rai è oramai in vigore da un anno 
ma c’è ancora molta confusione, so-
prattutto quando si parla di canoni 
presenti su bollette di persone non 
residenti o addirittura deceduti. Per 
cercare di fare un po’ di chiarezza ab-
biamo perciò interpellato il Clirt nella 
persona del suo presidente Gino Ager-
de. Quest’associazione da trent’anni 
si batte per la soppressione di una 
delle imposte più odiate e meno com-
presa dagli italiani. Quali differen-
ze sostanziali di questa legge? A 
partire dal 1 gennaio 2016 non è più 
possibile chiedere la suggellazione 

i quali abbiamo concordato sui passi 
futuri da intraprendere per cercare 
almeno di rendere più lieve per i meno 
abbienti la portata di questa riforma.

Igino Bernardi

degli apparecchi televisivi (disdetta). 
Il pericolo di una marea di ricorsi ha 
suggerito all’Agenzia delle entrate 
di prevedere, nella dichiarazione di 
esenzione, un paragrafo ad hoc per i 
disdettanti. Con tutta probabilità gli 
emendamenti alla Legge di stabilità 
2016 proposti dal Clirt e presentati da 
alcuni parlamentari in sede di com-
missione di bilancio nel dicembre del 
2015, hanno prodotto comunque un 
risultato. Quindi ora non si scappa 
più? Non è questione di scappare, si 
tratta di capire se si hanno i requisiti 
per richiedere l’esenzione attraverso 
la dichiarazione sostitutiva. A parte 
alcune categorie speciali tutti coloro i 

quali hanno una utenza elettrica re-
sidenziale domestica sono obbligati a 
pagare il canone Rai. L’Agenzia delle 
entrate ha previsto nella dichiara-
zione solo tre categorie che possono 
richiedere l’esenzione ad esempio 
coloro che non hanno il televisore, e 
i disdettanti, ossia coloro che hanno 
chiesto il suggellamento nel regi-
me della precedente legge. Ma tra 
le categorie speciali si intendo-
no anche i pensionati? A questo 
proposito devo dire che la norma se 
non fosse tragica sarebbe ridicola. 
Possono essere esentati i settanta-
cinquenni con un reddito annuo 
familiare non superiore a 517 euro 
per tredici mensilità. Se si pensa che 
l’Istat afferma che la soglia di pover-

Cosa fai stasera

Calendario:
•Concerto di musica classica: sabato 08 aprile, ore 20:45, Villa Emo di Fanzolo 
di Vedelago;
•Concerto di musica classica: domenica 09 aprile, ore 16:00, Villa Emo di Fan-
zolo di Vedelago;
•Max Gazzè: giovedì 13 aprile, ore 21:00, Gran Teatro Geox di Padova;
•Pasquetta in villa: lunedì 17 aprile, ore 10:00, Villa Emo di Fanzolo di Vedelago;
•Giuseppe Giacobazzi – Io ci sarò: venerdì 21 aprile, ore 21:00, Gran Teatro 
Geox di Padova;
•Giorgia: sabato 22 aprile, ore 21:30, Kioene arena di Padova;
•Giorgia: domenica 23 aprile, ore 21:30, Zoppas arena di Conegliano;
•Primo concorso di hip-hop: martedì 25 aprile, dalle 10:00 alle 20:00, Teatro 
Elios-Aldò di Scorzè;
•Marco e Pippo – cento c’incanta + 6: venerdì 28 aprile, ore 21:00, Cinema-te-
atro Giardino di San Giorgio delle Pertiche;
•Jesus Christ superstar: venerdì 28 aprile, ore 21:30, Gran Teatro Geox 
di Padova;
•Incontro con Francesco Guccini e la partecipazione dei musici: venerdì 05 
maggio, 21:30, Gran Teatro Geox di Padova.

?

TEATRO

CONCERTO

CINEMA INCONTRO Gli appuntamenti da non perdere
A cura di Dario Guerra 

Max Gazzè è inarrestabile. Dopo la 
pubblicazione dell ’album “Maximi-
lian” (Universal music), uscito il 30 

ottobre 2015, ed il tour nei teatri di tutto il 
mondo tra il 2015 ed il 2016, sono state an-
nunciate le prime città del nuovo tour 2017: 
il 13 aprile a Padova, Gran Teatro Geox. Pren-
derà dunque il via il nuovo progetto di Max 
Gazzè, con cui porterà in giro “Alchemaya”, 
uno spettacolo decisamente innovativo e una 

sfida artistica. Ad accompagna-
re l ’artista ci sarà la “Bohemian 
symphony orchestra di Praga”. 
Ogni concerto sarà articolato in 
due parti: la prima è un’opera 
originale in cui Max e il fratel-
lo Francesco fondono insieme, 
attraverso nuove composizioni, 
gli approfondimenti esoterici 
condotti da Max negli ultimi 20 
anni; la seconda parte propone 
brani tratti dal repertorio stori-
co di Max riarrangiati in chiave 
“sintonica”, un neologismo cre-
ato appositamente per definire 
il concetto di integrazione tra 
strumenti sinfonici e sintetiz-
zatori.

ALL YOU CAN EAT
b e va n d e  e  d o l c i  e s c l u s e  -  Bambini �no a 120cm a metà prezzo

P R A N ZO
m e n ù  � s s o

10,90€
coperto incluso

weekend & festivi € 11,90

C E N A
m e n ù  � s s o

21,90€
coperto incluso

Da Martedì alla Domenica ORARIO: 12.00 - 14:45 / 19:00 - 23:00
VIALE DELL’INDUSTRIA 1, FOSSO’ ( VE) 

TEL.  041 5170308 CELL.  331 7655888

ANCHE DA ASPORTO
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www.birramorgana.com

Andrea      335 6179403
Francesco 335 5943519

Via Giovanni GIolitti, 5
31050 Morgano TV

Disponibili in bottiglia da 50 cl, 75 cl
e in versione magnum da 1500 cl

     Marca trevigiana
DELla

Aprile è un mese ricco di ap-
puntamenti culturali a Zero 

Branco, con dei momenti dedicati 
in particolare ai bambini e ai ra-
gazzi. La Mostra del libro giunge 
quest’anno alla sua diciottesima 
edizione. Da molto tempo ormai 
l’Istituto comprensivo di Zero 
Branco, in collaborazione con 
l’Amministrazione comunale e 

Appuntamento con la Mostra del libro e non solo
A fine aprile partirà anche una rassegna di concerti a Sant’Alberto

Arriva il pulmino attrezzato per persone con difficoltà motorie
Pubblica mobilità garantita! 

Lunedì 1 maggio, in occasione 
della marcia Scorzè-Zero Bran-

co, si terrà presso piazza Umberto 
I di Zero Branco la cerimonia di 
consegna alla comunità zerotina 
di un nuovo veicolo attrezzato per 
il trasporto di persone con diffi-
coltà motorie. L’Amministrazione 
comunale ha ottenuto infatti la 

ZERO BRANCO

ZERO BRANCO

la biblioteca comunale, si occupa 
di promozione alla lettura. Que-
sta manifestazione è frutto di un 
percorso educativo e didattico at-
traverso il quale bambini e ragaz-
zi hanno l’occasione di scoprire il 
piacere di leggere e ascoltare sto-
rie, imparare a conoscere il libro e 
aprirsi così a tutto l’immaginario 
che il mondo dei libri può offrire. 
La mostra prevede un ricco ca-
lendario di appuntamenti tra cui: 

incontri con autori ed esperti di 
promozione alla lettura per le clas-
si, spettacoli teatrali delle classi e 
spettacoli per i bambini e le loro 
famiglie. Nel salone della villa per 
tutto il periodo della mostra ci 
sarà la mostra mercato del libro. 
Presso le sedi scolastiche le classi 
avranno l’opportunità di incon-
trare degli esperti di promozione 
alla lettura. Un altro momento 
importante per la comunità zero-

tina è domenica 23 aprile, dove 
in occasione della manifestazione 
“Mostra dell’asparago e festa di 
primavera” ci sarà la premiazione 
del vincitore del concorso per la 
realizzazione del logo per il pro-
getto “La villa dei bambini”. A fine 
aprile inizia anche la rassegna di 
concerti che si terranno nell’ora-
torio di Sant’Alberto con tre mo-
menti musicali. Enrico Cazzaro 

concessione, in comodato d’uso, 
di un Fiat Doblò equipaggiato per 
ospitare persone con disabilità e 
disagiate negli spostamenti. L’u-
tilizzo del mezzo sarà possibile 
grazie all’accordo di collaborazio-
ne con la società Pmg Italia Spa, 
attiva in progetti di promozione 
della mobilità sociale, e le aziende 
del territorio che hanno deciso di 
sostenere l’iniziativa attraverso 

L’omertà uccide, la verità è speranza
Giornata della memoria in ricordo delle vittime innocenti di mafia

Si è svolta martedì 21 marzo a Tre-
viso sotto la Loggia dei cavalieri, 

la cerimonia di lettura degli oltre no-
vecento nomi delle vittime di mafia 
finora accertate. Anche il Comune di 
Zero Branco, socio di Avviso pubbli-

ZERO BRANCO co, era presente con una numerosa 
rappresentanza a questa celebra-
zione sobria e semplice ma densa di 
emozione durante la quale i rappre-
sentanti di associazioni, enti, comu-
ni, ma anche semplici cittadini, han-
no letto i nomi delle persone uccise 
dalla mano della mafia. Quest’anno 
è intervenuto un gruppo di allievi del 

liceo musicale di Castelfranco veneto 
ad accompagnare la lettura dei nomi, 
intervallando canti significativi e 
brani musicali. Al mattino inoltre, 
presso il teatro comunale di Vicen-
za si è celebrata la seconda Giornata 
regionale della memoria e dell’impe-
gno in ricordo delle vittime innocen-
ti di tutte le mafie, realizzata dalla 
Regione del Veneto e da Avviso pub-
blico con il patrocinio del Comune di 

un contributo economico. Sulla 
carrozzeria del veicolo fornito da 
Pmg, a fronte del predetto contri-
buto, verrà esposto il marchio-lo-
go dell’impresa sponsorizzatrice. 
A queste nostre aziende, da sem-
pre attente anche ai bisogni della 
pubblica collettività, va il ringra-
ziamento di tutta la cittadinan-
za. La collaborazione e l’impegno 
infine dell’Associazione anziani e 
del Gruppo alpini, permetterà un 
utilizzo costante e proficuo del 
mezzo per questi trasporti “social-
mente utili” a favore del nostro 
territorio. Il comune di Zero Bran-
co avrà così a disposizione un ul-
teriore strumento che migliorerà 
la qualità di vita di molte persone. 

Un esempio di come la sinergia 
pubblico-privato, pur in tempi di 
crisi economica, possa offrire alla 
comunità un servizio importan-
tissimo per tanti cittadini e per le 
loro famiglie.

Alberto Milan

Vicenza e la collaborazione di “Libe-
ra Veneto”, a conclusione di un pro-
getto che ha visto coinvolti oltre 600 
studenti provenienti da 15 scuole del 
territorio regionale. Come a Treviso, 
così a Locri e in oltre 4.000 piazze 
italiane, tutti insieme per ricordare 
i nomi delle vittime innocenti delle 
mafie, uno per uno. Una presenza 
massiccia e consapevole, un forte 
messaggio di speranza per il futuro 

del nostro paese. Don Luigi Ciotti, 
presidente di Libera, ha dichiarato: 
“la prima mafia si annida nell’in-
differenza, nella superficialità, nel 
quieto vivere, nel puntare il dito 
senza far nulla, nel girarsi dall’altra 
parte. L’omertà uccide, la verità è 
la speranza. Coraggio e umiltà - ha 
aggiunto Ciotti - non richiedono 
eroismi ma generosità e responsabi-
lità. Consapevolezza e responsabilità 
sono inseparabili”. Anche da Treviso 
ripartono i percorsi di pace, giustizia 
e legalità.

Francesco Dal Colle
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Il pittore di Istrana, Walter Marin, abbraccia 
la pittura non rinunciando alla musica, la sua 

grande musa ispiratrice che lo accompagna tra 
note e pennellate a ritrarre dai jazzisti alla beat 
generation. Nelle sue opere si avverte un suo 
“personale swing” che va dal ritmo jazz agli as-
soli rock. La chiesetta di sant’Antonio diventa 
con lui una sorta di “tempio della musica” dove 
i ritratti dei grandi Chat Baker, Bill Evans, Co-
leman, Louis Armstrong, e il fantasioso Jimi 
Hendrix, suonano attraverso le veloci e inten-
se pennellate, sicure e graffianti nell ’indagare 
e raffigurare l ’eccentrico carattere di ciascun 
di loro. L’abilità artistica di Walter Marin ha 
traccia nel suo percorso: dal liceo artistico di 
Treviso all ’Accademia di belle arti di Venezia, 
dalla frequentazione di gruppi di pittori loca-
li alle esposizioni all ’estero, dai maestri come 
Emilio Vedova, al quale riconosce parte del suo 
astrarre, al contemporaneo Safet Zec, e senza 
omettere l ’ammirazione per Renzo Vespignani, 
dai quali attinge per un suo originale e uni-
co figurativo, denso di grigio e nero, i colori 
dell ’interno, con alternanza ad un cromatismo 
esplosivo. Saranno esposti numerosi disegni, 
bozzetti, acquerelli e dipinti ad olio su tela, di 
varie dimensioni e su vari materiali da carta a 

marca orientale

Un tiglio in memoria di Luciano
Ricordato il “motore” degli Amici della villa

Se tutto procederà senza intoppi a settembre sarà a disposizione
Finalmente arriva la fibra!

Chi si collega ad internet vuole 
avere a disposizione un col-

legamento rapido e super veloce. 
Non deve attende all’infinito ri-
sposte con una lentezza indici-
bile. Grazie alla Regione Veneto, 
un investimento di 400 milioni di 
euro porterà la banda ultra-larga 
a 1,6 milioni di veneti. Obiettivo 
della Regione e del ministero del-
lo Sviluppo economico è quello di 

QUINTO DI TREVISO

QUINTO DI TREVISO arrivare entro il 2020 a sfiorare la 
copertura del territorio al 100 per 
cento. Ambizione non impossibile. 
È naturalmente il mondo dell’im-
presa, come è giusto che sia, la 
prima che ne trarrà giovamento 
beneficiando di tale intervento. È 
previsto che ben 601.000 immobi-
li potranno viaggiare con una ve-
locità di 30 mega-bit al secondo ed 
altri 368.000 edifici a più di 100 
mega-bit al secondo. Cogliendo al 
volo questa opportunità, con la 
deliberazione n. 23 del 1 marzo, 

il Comune di Quinto di Treviso ha 
approvato ed autorizzato il respon-
sabile del settore Lavori pubblici a 
sottoscrivere una convenzione con 
Telecom Italia Spa, individuata dal 
ministero dello Sviluppo economi-
co quale partner operativo per la 
gestione dell’infrastrutturazione 
della rete. Quindi a breve anche 
a Quinto inizieranno i lavori per 
la posa della fibra ottica necessa-
ria per tale tecnologia. Verranno 
a tal fine sfruttate le linee dell’il-
luminazione pubblica laddove ne 

permetteranno il passaggio dei 
cavi per la fibra, mentre interverrà 
Telecom con la posa di nuovi cavi-
dotti laddove non sarà possibile 
passare. Al più presto e nei limiti 
del possibile inizieranno le opera-
zioni di “posa” della fibra e in pri-
ma battuta verranno interessate 
le seguenti vie di Quinto: Piave, G. 
D’Annunzio, Boiago, Noalese, A. 
Moro, G. Ciardi, V. Emanuele, XI 
Febbraio, Capitello, Giorgione, G. 
Marconi, Everest, Zecchina, San 

Valentino, Emiliana, Monsignor 
L. Tognana, Cornarotta, Don L. 
Milani, San Vitale, San Cassiano, 
Castellana e Fratelli Bandiera. Se 
tutto procederà senza intoppi, ma 
sarà così, probabilmente con set-
tembre la fibra sarà a disposizione 
di tutti. Necessiterà solo che ognu-
no di noi, se lo riterrà opportuno, 
si colleghi tramite il proprio ope-
ratore telefonico, alla nuova linea 
ultraveloce.

Franco Arrigoni

Codice ISBN 978-88-88880-91-4
pp. 152 – euro 12,00

Alpini e Monte Grappa, due miti ancora 
sulla breccia dell’onda. Dove nascono e 
cosa comprendono? Oggi, come si pre-
sentano alla società contemporanea?
Per rispondere a queste domanda provia-
mo a salire sulle ali del mito, utilizzando 
un solido mezzo di trasporto, la storia. 
Si parte così, dal saggio di Paolo Pozzato 
L’epopea del Grappa e il ruolo degli alpini, 
che si cala dentro le grandi battaglie che 
furoreggiano sul Massiccio dal novembre 
del 1917 al novembre del 1918; per passa-
re poi agli uomini, con Le medaglie d’oro 
alpine del Grappa, di Pierluigi Scolè. 
E poi sentieri, itinerari, piedi nella terra 
e occhi curiosi. Proprio seguendo queste 
diciotto medaglie d’oro sono stati svilup-
pati, da Lorenzo Capovilla e Giancarlo De 
Santi, quattro itinerari che percorrono il 
Massiccio. 
Tra le alette della copertina, troviamo il 
dvd che, grazie al lavoro e alla collabo-
razione di Ruggero Dal Molin, dà voce e 
vita alle vicende. 
È un’opportunità per tutti di conosce-
re un pezzo della nostro passato assieme 
ai soldati più popolari d’Italia, gli alpini. 
Un’occasione per tenere insieme le pagi-
ne agli scarponi. 

a cura di
Lisa Bregantin

novità editoriale 2017
TRINCEE ALPINE SUL GRAPPA

con allegato dvd di
RUGGERO DAL MOLIN

ARCHIVIO STORICO DAL MOLIN

La pubblicazione può essere acquistata direttamente presso l’ISTRESCO
scrivere a storia@istresco.org, oppure telefonare: 0422 410928

(prezzo scontato di euro 10,00 per i lettori de “La Voce”)

L’epopea degli Alpini sul Monte Grappa:
una pagina di storia finalmente ricordata!

Sabato 18 marzo nel parco di vil-
la Giordani Valeri è stata posta 

a dimora, di fianco alla barchessa 

tela, con svariati fondi, a dimostrare la sua co-
stante ricerca e sperimentazione artistica. La 
mostra sarà visitabile da venerdì a domenica 
dalle 10 alle 19:30.

Marina Scroccaro

della villa, una nuova alberatura. 
Trattasi di un tiglio selvatico (tilia 
cordata) dell’altezza di una deci-
na di metri. È stato un momento 
programmato e fortemente voluto 
da questa Amministrazione, in 

particolare dal consigliere Ennio 
Brunello già assessore ai Lavori 
pubblici del Comune nella scorsa 
tornata elettorale, per ricordare 
la figura di Luciano Vanin al quale 
la pianta è stata dedicata. Luciano 
Vanin, purtroppo prematuramen-
te deceduto l’anno scorso, è stato il 
vicepresidente nonché il “motore” 
del gruppo di volontari “Amici del-
la villa”, persone che dedicavano e 
dedicano il loro tempo libero alla 
cura ed alla manutenzione di vil-
la Giordani. È solo grazie a queste 
persone che si mantengono i patri-
moni immobiliari delle 
amministrazioni pubbli-
che altrimenti destinati 
al decadimento stante 
gli alti costi di manu-
tenzione. Alla presenza 
di una cinquantina di 

Walter Marin: “pictures at an exhibitions”
Esposizione nell’ex-chiesetta di sant’Antonio, dal 25 marzo al 18 aprile

MORGANO

persone, della moglie di Luciano 
e della figlia, il sindaco Mauro Dal 
Zilio ha scoperto la targa dedicata 
a Luciano, targa che recita: “uomo 
che con grande generosità e pas-
sione ha donato il suo impegno 
per far rinascere questo luogo”. È 
stata palpabile la commozione nel 
momento dello scoprimento del-
la targa, sottolineato anche dalle 
parole di ringraziamento della 

moglie e della figlia in ricordo di 
Luciano. Ci si augura che l’esem-
pio di Luciano, prodigatosi nel 
suo tempo libero in favore della 
collettività, possa essere un moti-
vo di traino affinché tutti noi cit-
tadini quintini contribuiamo, per 
quanto ci è possibile, a tutelare il 
nostro inestimabile patrimonio.

Franco Arrigoni
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Cinquant’anni di asparago!

Avis rinnova il consiglio direttivo
Una nuova squadra per raggiungere entusiasmanti risultati

Il 16 febbraio nella sala po-
lifunzionale presso gli im-

pianti sportivi di Morgano in 
via Chiesa sono stati convocati 
i 385 soci Avis della locale se-
zione in assemblea ordinaria 

MORGANO

Un traguardo importante per il consorzio dei produttori Igp
MORGANO

Il 1 maggio 2017 verrà inau-
gurata la cinquantesima Mo-

stra dell ’asparago Igp di Bado-
ere: un traguardo importante 
che gratifica sia l ’Amministra-
zione comunale, che da sempre 
sostiene la manifestazione, 
sia il Consorzio dei produttori 
Igp, che dal 2002 scommette 
sull ’ innalzamento della qua-
lità del prodotto. Antonio Be-
nozzi, traendo quasi un bilan-
cio della sua lunga presidenza 
che giunge a scadenza proprio 
quest’anno, afferma che è stato 

il sostegno del Comune di Mor-
gano e della Pro Loco a consen-
tire all ’asparago Igp di Badoere 

di raggiungere i livelli che tutti 
ormai gli riconoscono. “Negli 
appuntamenti che contano, 

Berlino in febbraio e Macfrut, a 
Cesena, in maggio, l ’asparago di 
Badoere è atteso e apprezzato. 
Da Berlino, quest’anno - prose-
gue Benozzi - abbiamo portato 
a casa una forte attenzione per 
la commercializzazione del pro-
dotto e richieste per importan-
ti forniture, sia per l ’ortaggio 
crudo, sia per quello confezio-
nato in vaso. Questo ci spinge 
sulla strada della collaborazio-
ne tra produttori, perché per 
essere fornitori affidabili, non 
basta solo la qualità, ma dob-
biamo garantire i quantitativi 
richiesti. Questa però continua 
ad essere una delle fragilità che 
fatichiamo a superare, perché 
i piccoli produttori non com-
prendono l ’ importanza di ade-
rire al Consorzio e di rispettare 
un preciso disciplinare: preferi-
scono gestire autonomamente 
la produzione, praticare la ven-
dita diretta o conferire le ecce-

denze ai commercianti locali. 
In realtà, i mercati di Padova, di 
Verona e di Milano si rivolgono 
al Consorzio per avere asparago 
Igp e questa diventa la vera op-
portunità per il futuro, perché 
consente di spuntare un prezzo 
più remunerativo e di spinge-
re ad allargare la produzione. 
Invece capita che venga propo-
sto per asparago di Badoere un 
prodotto che non lo è, perché i 
grossisti, che hanno tra i propri 
fornitori qualche piccolo colti-
vatore locale, spacciano per Igp 
tutto l ’asparago che commer-
cializzano. E questo danneggia 
sia il mercato che la qualità del 
prodotto realmente Igp”. Il pre-
sidente prosegue individuando 
nelle istituzioni locali uno dei 
fattori che potrebbero fare la 
differenza. “Su 15 comuni in-
teressati all ’area di produzione 
dell ’asparago Igp, solo cinque 
contribuiscono all ’attività pro-
mozionale del Consorzio. Più 
che di indifferenza, si tratta di 
scarsa sensibilità imprendito-
riale da parte delle amministra-
zioni locali, perché l ’asparago è 
un prodotto legato al territorio 
e la sua notorietà e riconoscibi-
lità diventano motivo di promo-
zione e per un’intera area geo-
grafica che, dal punto di vista 
dell ’agricoltura, o punta sulle 
eccellenze, oppure è destinata a 
veder scomparire ogni forma di 
economia legata alla terra”.

Amerigo Manesso

per l ’approvazione del bilancio 
consuntivo 2016 e il previsio-
nale 2017 e per la presentazio-
ne dei candidati per il rinnovo 
del consiglio direttivo per il 
quadriennio 2017-2021. Gli 
eletti sono stati convocati il 24 
febbraio 2017, questo il nuo-
vo direttivo: Domenico Basso 

(presidente); Diego Fantin e 
Loris Caisutti (vicepresidenti); 
Ruggero Bovone (segretario); 
Loredana Lucato (tesoriere); 
Leonardo Favaro, Edda Furlan, 
Jacopo Scattolin, Cristiana Ba-
rea, Luciano Gasparin, Giorgio 
Cendron, Santello Renzo, Dal-
la Valle Denise (consiglieri); 
Giuseppe Samaritan, Roberto 
Lorenzon, Danilo Lorenzon 
(revisori dei conti). Un sincero 
grazie per quello che fate.

Domenico Basso
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Villa Emo e sorgenti del Sile
Le eccellenze unite da una ciclabile!

Fanzolo, la stazione al Gruppone missionario
Cristina Andretta: “questo luogo avrà nuova vita”

Via ai lavori per la realizzazione 
della pista ciclabile che col-

legherà la frazione di Fanzolo al 
centro di Vedelago, ma soprattut-
to le due eccellenze turistiche del 
comune, ovvero villa Emo e le sor-
genti del Sile, un’opera da 500.000 
euro che partirà da Fanzolo per 
arrivare a poche centinaia di me-
tri dal centro cittadino. “La spesa 
sostenuta per intero dalle casse co-

VEDELAGO

VEDELAGO

munali - spiega Perin - fa parte del 
nostro piano ciclabile che ha come 
fine quello di unire tutte le fra-
zioni a Vedelago; questa pista era 
già stata messa in preventivo nel 
2013 e ora vedrà la sua conclusione 
a giugno”. Dal centro di Vedelago 
proseguendo in direzione Albare-
do, scenderà per via Corriva fino a 
Porta dell’acqua e ai fontanassi del 
Sile. “Le operazioni di realizzazio-
ne del tracciato procederanno in 
questi mesi senza compromettere 
il flusso automobilistico, i lavori 

potranno infatti procedere a lato 
della carreggiata senza bisogno di 
interruzioni alla viabilità. Abbia-
mo puntato anche sulla sicurezza 
- continua il vicesindaco - creando 
un fossato di un metro e mezzo che 
separerà la strada dalla pista cicla-
bile; inoltre nell’attraversamento 
della rotonda antistante all’hotel 
Antica Postumia procederemo con 
l’installazione di un semaforo a 
tutela del passaggio dei ciclisti”. Il 
progetto ha fatto già nascere una 
bella idea al Gruppone missionario 
che ha preso in gestione la stazio-
ne di Fanzolo a pochi metri da villa 

La stazione di Fanzolo è defi-
nitivamente passata in con-

segna al Comune di Vedelago che 
ha sottoscritto con il Centro sta-
zione di Mestre la definitiva con-
cessione di destinazione d ’uso 
che prevede l ’affidamento degli 
stabili della stazione allo stesso 
comune. “Un passo importante 
- sentenzia il vicesindaco Marco 
Perin - che adempie ad un pun-
to del nostro programma elet-
torale che prevedeva appunto il 

procederà con la concessione in 
sub-comodato d ’uso dei locali, 
all ’associazione di volontariato 
il Gruppone missionario, che da 
un anno a questa parte è diven-
tato il principale interlocutore 
per l ’assegnazione della me-
desima. “La stazione avrà una 
nuova vita - asserisce il sindaco 
Cristina Andretta mentre fir-
ma il contratto con le Ferrovie 
italiane - creare un centro vivo 
culturalmente, in quello che soli-
tamente potrebbe diventare uno 
stabile incline al degrado, è un 
segnale forte per tutte le nostre 
comunità”. Ora che 
il primo piano della 

stazione ed il magazzino a lato, 
appartengono al comune, alcuni 
referenti dell ’amministrazione e 
altri incaricati dell ’associazione 
il Gruppone missionario si tro-
veranno per redigere un detta-
gliato piano d ’intervento per la 
messa in sicurezza dello stabile 
stesso. “Sono già stati stanziati 
dal comune 10.000 euro per la 
messa appunto dei locali e dalle 
Ferrovie 27.000 euro per il cam-
bio degli infissi e delle balcona-
te - spiega il vicesindaco Marco 
Perin - assieme ai volontari del 
Gruppone cercheremo ora di 
capire come procedere per re-
stituire alla comunità un luogo 
pieno di vita”. Ed in effetti, i lo-
cali della stazione prenderanno 
vita in molti modi, come raccon-
ta Andrea Visentin, un giovane 

dare nuova vita alla stazione di 
Fanzolo”. Ora l ’amministrazione 

Emo (curiosità: è forse il patrimo-
nio dell’umanità più vicino ad una 
stazione) in relazione al cicloturi-
smo, come proporre un bici-noleg-
gio a servizio di chi visita il capo-

lavoro palladiano o i fontanassi del 
Sile o viceversa: in questo modo sa-
rebbe valorizzata l’ecosostenibilità 
di questa ciclabile.

Igino Bernardi

volontario del Gruppone che da 
sempre ha seguito gli sviluppi 
attorno alla stazione “vogliamo 
creare un luogo che sia di stimo-
lo creativo per i giovani, che sap-
pia proporre laboratori artigia-
nali ecosostenibili e socialmente 
educativi; da qui l ’ idea di colla-
borare con altre associazioni per 
dare vita a serate culturali e spa-
zi ricreativi di comune utilità”. 
Un risultato, quello della firma 
del contratto tra Ferrovie e Am-
ministrazione, che incita tutti a 
proseguire serrati per realizzare 
veramente un luogo di fervore 
creativo e di comune interesse 
per tutta la cittadinanza vedela-
ghese, ora più che mai, visto che 
i progetti sembrano concretiz-
zarsi realmente attorno a questa 
firma. Paolo Lamon

Trasporto anziani e disabili il fiore all’occhiello!
Associazione San Francesco
RESANA

Inaugurazione in questi giorni del nuovo pul-
mino, adibito al trasporto di anziani e disabili, 

all’associazione “San Francesco” di Resana. Un 
nuovo Fiat Ducato da nove posti completamente 
attrezzato per il trasporto di carrozzine per disa-
bili e che è andato a sostituire un vecchio Ducato 
che non poteva trasportare carrozzine. L’acquisto 
è stato deciso dal direttivo visto il continuo au-
mentare della richiesta, da parte di anziani, di 
essere accompagnati in ospedale o a fare terapie 
in centri specializzati. Sono state inviate delle let-
tere di richiesta di un contributo finanziario alle 
ditte di Resana, che in parte è stata accolta e in 
queste righe tutto il direttivo ringrazia vivamente 
chi ha aderito. Per la rimanente parte finanziaria 

si è ricorso ad un autofinanziamento degli asso-
ciati. Questo pulmino va ad aggiungersi ad altri 
tre, tutti attrezzati per il trasporto di carrozzi-
ne e ad una autovettura anch’essa predisposta al 
trasporto di persone con disabilità. Sicuramente 
un grosso applauso e un ringraziamento è da fare 
a tutti i circa venti autisti volontari che si alter-
nano alla guida di questi automezzi. Attualmente 
ogni giorno si trasportano 23 persone tra casa di 
cura e centri di lavoro per disabili, in più ci sono 
tutti gli “extra” saltuari che devono andare a fare 
visite, prelievi o terapie. Questi dati ce li forni-
sce il responsabile del servizio trasporti Luigino 
Conte che aggiunge: 125.000 chilometri percorsi 
e 4.500 ore di lavoro spese per il servizio nell’an-
no 2016 totalmente gratuite.

Matteo Bellinato
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Serata informativa dei pentastellati
Trattati temi come banche, emergenza migranti e ospedale

Continuerà il suo impegno per lo sviluppo e crescita del paese
Mazzorato rompe gli indugi: si ricandida!

Loris Mazzorato ha sciolto le riser-
ve e annuncia la sua candidatura 

a sindaco per la terza volta: superfluo 
da specificare, si presenta come pri-
mo cittadino per il Popolo Veneto, 
come confermato dal grande gon-
falone di san Marco appeso nel suo 
punto di incontro, dove incontrerà i 
suoi concittadini per confrontarsi sul 
programma e sulle priorità da perse-
guire. “Perché mi ricandido? Innanzi-
tutto perché credo che Resana possa 
essere un motore di rilancio dell’eco-

Il 24 febbraio a Castelminio il 
Movimento 5 stelle ha voluto 

incontrare i cittadini resane-
si per informarli su alcune te-
matiche di pubblico interesse. 
Presenti il senatore Enrico Cap-
pelletti, il consigliere regionale 
e capogruppo Jacopo Berti, il 
responsabile del punto Sos di 
Castelfranco veneto Cristian 
Bernardi, il referente del M5S 
per Resana Daniele Facco. La 
serata ha visto una numerosa 
partecipazione di cittadini vista 
l ’importanza dei temi trattati: 
ricorso europeo Banca popolare 
di Vicenza e Veneto banca; il mi-
crocredito (cos’è, come è possibi-
le ottenerlo, chi può richiederlo); 
emergenza migranti; il futuro 
dell ’ospedale di Castelfranco ve-
neto. Gli interventi e le domande 
del pubblico hanno toccato quelli 
che sono i temi più dolenti per 
la nostra comunità e che creano 
maggiore apprensione sociale: i 
molti profughi-clandestini che 
tra non molto dovrebbero arriva-
re nel nostro territorio; i rispar-
mi rubati, che erano depositati 
presso le locali banche popolari, 
a causa di un decreto legge fat-
to da un governo che ha nome e 

RESANA

RESANA

nomia locale - chiosa orgogliosamen-
te Mazzorato - sono convinto che se 
deve esserci una ripresa economica 
questa partirà proprio dal nostro co-
mune, un punto di riferimento per 
tutta l’area. E non sto mancando né 
di modestia né di visione program-
matica dichiarando questo, bensì è 
una deduzione derivante dalla nuova 
viabilità di cui presto ci doteremo. A 
livello geografico Resana si troverà 
così al centro con una rete di strade, 
una volta realizzata la variante Sp 
19, molto competitiva, visti anche i 
collegamenti con la pedemontana e 
altre importanti arterie. A testimo-

cognome; la questione collegata 
all ’ospedale castellano che pare 
verrà ridimensionato eliminan-
do qualche reparto con il peri-
colo di riduzione dei servizi. Da 
semplice cittadina faccio una 
piccola riflessione: a Resana ave-
vamo un sindaco che per anni, da 
solo contro tutti, si è battuto su 
questi temi che stanno mettendo 
in ginocchio la nostra economia, 
distruggendo il nostro tessuto 
sociale. La vecchia politica lo ha 
fatto fuori perché era il sindaco 
scomodo. Noi semplici comuni 
mortali non vogliamo un futuro 

buio e grigio, fatto di privilegi a 
danno della vera meritocrazia. 
Per fortuna la storia ci insegna 
molte cose ed i cittadini sono 

molto più attenti di quello che 
la solita vecchia politica vuole 
farci credere. Le prossime elezio-
ni saranno il banco di prova per 
vedere se i resanesi si faranno 
incantare dalle solite promesse 
fatte dai soliti venditori di fumo. 
Visto quello che continuiamo a 
leggere sui quotidiani, abbiamo 
bisogno di amministratori capa-

Un gruppo che ha l’obiettivo di donare stabilità al comune
“Resana si muove”: la sicurezza prima di tutto

Tra pochi mesi i cittadini di 
Resana saranno chiamati a 

rinnovare l ’Amministrazione 
comunale, dopo la caduta pre-
matura della precedente ammi-
nistrazione e il secondo commis-
sariamento consecutivo causato 
dall ’ennesima sfiducia da parte 

RESANA della maggioranza del consiglio 
comunale, dopo mesi di agonia 
della giunta che non hanno fatto 
bene al nostro paese. In questi tre 
anni il gruppo “Resana si muove” 
ha continuato a lavorare dall ’op-
posizione ed è rimasto unito e le-
gato agli ideali che lo hanno fatto 
nascere nel 2014: trasparenza, 
condivisione, serietà, ricerca del-

turo sulla base delle vere priorità 
dei cittadini. Le nostre priorità 
programmatiche continueranno 
ad essere la sicurezza di Resana e 
dei suoi cittadini, la promozione 
dell ’occupazione e il potenzia-
mento dei servizi. Fanno sorri-
dere i tentativi degli altri gruppi 
di incasellarci nell ’uno o nell ’al-
tro schieramento politico, al fine 
di screditare ciò che invece tutti 
oramai ci riconoscono: siamo un 
gruppo di persone indipendenti 
e interessate unicamente al bene 
del comune. Abbiamo sempre ri-
badito che il nostro gruppo è libe-
ro da ogni ideologia e continuerà 
ad esserlo, e lo abbiamo ampia-
mente dimostrato in questi anni 
di attività in consiglio comunale. 
Ai cittadini la scelta.

Matteo Bosa

ci, competenti ed onesti, caratte-
ristiche che ormai sembra stiano 
scomparendo. Tutti noi vogliamo 
il cambiamento ma sono vera-
mente pochi quelli che ci metto-
no la faccia. Diamo una mano a 
chi ha voglia di accettare questa 
sfida, mettiamoci anche noi la 
faccia.

Veronika Eva Szalay

nianza di ciò, sono stato recentemente 
contattato da una multinazionale per 
creare in loco un mega-parco logistico: 
ciò significa che anche da fuori queste 
caratteristiche stanno emergendo. 
Ma non solo – continua Loris Mazzo-
rato – lo sviluppo proseguirà anche a 
livello turistico. Ad esempio, con l’ac-
quisizione dell'area delle Motte, si po-
trebbe creare un parco archeologico, 
addirittura uno tra i più interessanti 
d’Europa visto che siamo inseriti nel 
circuito delle motte locali: ovviamen-
te bisognerà investire in servizi e nel 
recupero della nostra storia, per poter 
ambire a diventare una meta frequen-
tata. Infine, ci tengo a sottolineare 
che mi ricandido soprattutto per pro-
seguire con gli obiettivi per i quali mi 
sono battuto in precedenza, come la 

questione profughi dove ho sempre 
sostenuto che dietro a loro si nascon-
da il racket della mafia (di Stato) ed è 
stato dimostrato, la questione ban-
che dove sostengo che la rapina che 
c’è stata nel territorio è avvenuta per 
mano del precedente governo Renzi, 
e la questione vaccini dove  mi sono 
sempre battuto per la libertà di scelta, 
fornendo materiale informativo sugli 
effetti collaterali, per una scelta con-
sapevole. Ed ovviamente a livello di 
comunità veneta, continuerò ad im-
pegnarmi per il riconoscimento dello 
status di popolo ed per il diritto di au-
todeterminazione del popolo veneto, 
affinché la nostra cultura, valori, tra-
dizione e religione non vadano persi”.

Igino Bernardi

la sicurezza e del bene di tutta 
la propria comunità. Nel rispet-
to della missione che si è posto, 
il gruppo parteciperà alle pros-
sime elezioni amministrative, 
offrendo ai cittadini la propria 
migliore offerta: un gruppo di 
persone coeso con l ’obiettivo di 
dare stabilità al nostro comune, 
ricominciando a progettare il fu-
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SAN MARCO DI RESANA 

20 aprile
2 maggio

GIOVEDÌ 20 APRILE
UNA SERA A TEATRO 
Ore 21.00   La Filodrammatica “Guido Negri” di Castelfranco Veneto, 
presenta: “Chi gà un nònò gà un tesoro” Di Franco Demaestri  - Regia di 
Barbara Riebolge

VENERDÌ 21 APRILE
SERATA COUNTRY 
Ore 19.00   Apertura Stand gastronomico - specialità della serata “COSTATA”
Ore 21.00   URBAN COUNTRY – Coreografie e balli in stile western  

SABATO 22 APRILE
Ore 19.00   Apertura Stand gastronomico
Ore 21.00   Serata danzante con l’orchestra “RENZA GLAMOUR”  
DIRETTA televisiva TELECITTA’

DOMENICA 23 APRILE
5a FIERA degli UCCELLI
MOSTRA MERCATO DELL’ARTIGIANATO
GARA TIRO ALLA FUNE 
Ore 07.00 5a Fiera degli Uccelli - concorso canoro - uccelli da gabbia e voliera
Confederazione ornitologica Nazionale Fiere Uccelli (CONFU) e Gruppo 
Cacciatori F.I.D.C. Resana
Ore 09.00 Apertura Mostra Mercato dell’Artigianato
Ore 09.00 Cultura e tradizioni contadine Venete - Corte Contadina Cà Dolfin 
Ore 09.00 Esposizione artistica di pittori locali
Ore 10.30 Tiro alla Fune - Campionato Triveneto – prima prova
Ore 12.00 Apertura Stand gastronomico 
(fino alle ore 14.00 pranzo con menù a prezzo fisso e self service)
Ore 14.30 Passerella cinofila aperta a tutte le razze e non, con iscrizione libera 
Ore 15.30 Tiro alla Fune - Campionato Triveneto – seconda prova
Ore 16.30 Esibizione cinofila Obedience & Military
Ore 18.30  Apertura Stand gastronomico
Ore 21.00  Serata danzante con l’orchestra “MARTINA & MATTIA”  
DIRETTA televisiva TELECITTA’

LUNEDÌ 24 APRILE
FIESTA LATINA 

6a

SAN MARCO DI RESANA 

20 aprile
2 maggio

Ore 19.00   Apertura Stand gastronomico
Ore 21.00   Salsa, Bachata, Kizomba, Zumba e balli di gruppo - Serata 
Latina con la scuola di ballo “SALSENERGY” – DJ Cristiano **Serata 
sponsor

MARTEDÌ 25 APRILE – SAN MARCO
6a FIERA ARTI & MESTIERI  
Ore 09.00 Apertura 6a Fiera Arti & Mestieri 
Ore 09.00 Cultura e tradizioni contadine Venete - Corte Contadina Cà Dolfin 
Ore 09.00 “Avvisaglie di Guerra” didattica con rievocatori in divisa della 
grande guerra Ass.ne per la Storia – Consorzio Europeo rievocazioni 
Storiche 
Ore 09.00 Esposizione artistica di pittori locali Ore 09.00  Santa Messa 
Solenne del Patrono San Marco
Ore 09.30 Antichi Mestieri – “La Corte rurale Veneta – Tradizioni conta-
dine Venete”
Ore 11.00 Rievocazione Storica Militare – Salve di fucili ed artiglieria
Comitato per le Celebrazioni Storiche della Milizia Veneta – “1° Reggi-
mento Infanteria Veneto Real”
Ore 11.00 Corteo “GRUPPO STORICO San Marco”
Ore 11.00 Cerimonia al Monumento dei Caduti – Consorzio Europeo 
Rievocazioni Storiche
Ore 11.00 Esibizione “MUSICI, TAMBURINI, SBANDIERATORI e 
FIGURANTI” - Città di Feltre
Ore 11.00 Sfilata di “CAVALLI” e corteo “TRATTORI e MEZZI AGRICOLI” 
Ore 12.00 Apertura Stand gastronomico
(fino alle ore 14.00 pranzo con menù a prezzo fisso e self service)
Ore 15.30 Dimostrazione equitazione storica militare
Ass.ne per la Storia –  Cavalieri Cenedesi e Consorzio Europeo rievocazioni 
Storiche
Ore 16.00  Intrattenimento con il “GRUPPO STORICO San Marco” 
Ore 16.00  Esibizione “MUSICI, TAMBURINI, SBANDIERATORI e 
FIGURANTI” - Città di Feltre
Ore 18.30   Apertura Stand gastronomico
Ore 21.00   Serata danzante con l’orchestra “I SABIA”   
DIRETTA televisiva TELECITTA’

VENERDÌ 28 APRILE
Ore 19.00  Apertura Stand gastronomico
Ore 21.00  Serata danzante con l’orchestra “RUDY & D BAND”

SABATO 29 APRILE
Ore 19.00  Apertura Stand gastronomico

Ore 21.00  Serata danzante con l’orchestra “MAURO E I BOOMERANG”

DOMENICA 30 APRILE
AUTOMODELLISMO RADIOCOMANDATO
GARA CICLOCROSS OFF ROAD – TRIAL 4x4 EXHIBITION
CONCERTO LIVE – Adriano Celentano Tribute Show
Ore 10.00 Esibizione di Automodellismo Radiocomandato 1/8 WRC extreme
Ore 12.00  Apertura Stand gastronomico con SPIEDO GIGANTE - 
Gruppo Cacciatori F.I.D.C. Resana (fino alle ore 14.00 pranzo con spiedo a 
prezzo fisso e self service – anche per asporto) 
Ore 14.00 Esibizione di Automodellismo Radiocomandato 1/8 WRC extreme
Ore 16.00 Gara Ciclocross promozionale “Pinocchio in Bicicletta” - categoria 
giovanissimi
Ore 18.00 OFF ROAD Exhibition – warm up
Ore 18.30  Apertura Stand gastronomico
Ore 21.00  Maurizio Schweizer “IL RE DEGLI IGNORANTI” Adriano Celen-
tano Tribute show

LUNEDÌ 1 MAGGIO
OFF ROAD – TRIAL 4x4 EXHIBITION 2° RADUNO AUTO D’EPOCA 
2° SCOOTER RADUNO
Ore 08.45 Tradizionale Benedizione degli automezzi e mezzi agricoli 
Ore 10.00 2° Raduno auto d’epoca 
con la partecipazione del club auto d’epoca di Paese 
Ore 10.00 Esposizione Fiat 500
Ore 10.00 2° Scooter raduno  
Ore 10.00  OFF ROAD Exhibition - 1a sessione
Ore 12.00  Apertura Stand gastronomico 
(fino alle ore 14.00 pranzo con menù a prezzo fisso e self service)
Ore 14.30  OFF ROAD Exhibition - 2a sessione 
Ore 18.00 Premiazione auto, 2° Raduno auto d’epoca
Ore 18.30   Apertura Stand gastronomico
Ore 21.00   Serata danzante con l’orchestra “SORRISO”

MARTEDÌ 2 MAGGIO
UN’AMATRICIANA PER AMATRICE …
Il ricavato della cena sarà devoluto alle popolazioni di tutte le zone 
colpite dal sisma.
SERATA CABARET
Se una serata in allegra compagnia vuoi passare, a questa non devi proprio 
mancare….
Ore 19.00 Apertura Stand gastronomico 
(fino alle ore 21.00 cena amatriciana con menù a prezzo fisso)
Ore 21.00  Serata cabaret con la simpatica partecipazione di “FRANCHINO”, 
e non solo…..
Ore 22.30 Chiusura festeggiamenti con Spettacolo Pirotecnico

Ordinaprima, opportunità gratuita per le associazioni
App che permette di migliorare organizzazione e tempi d’attesa

L’uso dello smartphone è entrato 
nella quotidianità: lo utilizziamo 

come fonte di informazioni, ricerche 
di luoghi d’interesse, prenotazioni di 
servizi (come ad esempio viaggi, ri-
storanti, etc.), e non ultimo acquisto 

di prodotti. Anche 
se abbiamo a di-
sposizione un pc 
con connessione 
ad internet, ci vie-
ne naturale utiliz-
zare prima di tut-
to il cellulare: da 
una ricerca di Find 
Srl è emerso che il 
76 per cento delle 
persone utilizza il 
suo cellulare per 
cercare informa-

zioni anche quando è a casa. Entro il 
2019, gli smartphone assorbiranno i 
due terzi del traffico dati ed è un fe-
nomeno che non riguarda solo i gio-
vani. L’Italia è il primo paese europeo 
in cui più del 50 per cento degli adulti 

usa regolarmente un dispositivo mo-
bile per navigare in rete. Tutto questo 
rappresenta una grande opportunità 
per tutti coloro che sono in grado di 
coglierla, innovando i propri canali 
di comunicazione. Spesso in questa 
rapida evoluzione risultano più in 
difficoltà le piccole aziende locali e le 
associazioni che non dispongono di 
mezzi, tempo, risorse e conoscenze 
sufficienti. Ecco perché, a sostegno 
di queste realtà fondamentali per 
mantenere vivo il tessuto sociale e 
produttivo, è nata Ordinaprima.it, 
il modo più facile e veloce (oltre che 
gratuito per le associazioni) per as-
secondare queste nuove tendenze 
senza sprecare tempo ed energie ed 
anzi migliorando la propria organiz-
zazione. Ne è un esempio il “Cinema 

Resana: Avis champions league 2017
Il 25 aprile in campo oltre trecento atleti!

Il 25 aprile presso gli impianti spor-
tivi comunali di San Marco di Re-

sana ecco la decima edizione della 
“Avis champions league”! L’appunta-
mento è oramai quello classico con 
una giornata all’insegna dello sport 
e della solidarietà, tutti assieme in 
un campetto di calcio e in una pista 

di pattinaggio per promuovere l’A-
vis e la donazione di sangue. Per la 
decima edizione di quello che è di-
ventato l’evento sportivo “avisino” 
dell’anno, saranno oltre trecento gli 
atleti, giovani e meno giovani, che 
saranno impegnati in una giornata 
di festa e di sport. Si inizierà al mat-

tino con la quinta edizione della “Avis 
champions league - baby”, ovvero un 
torneo di calcio non agonistico tra i 
ragazzini di varie società calcistiche 
locali, organizzato grazie alla colla-
borazione con l’associazione spor-
tiva Resana Csm 2010. Al mattino 
prenderà il via anche il “Trofeo San 
Marco” di pattinaggio artistico con 
un centinaio di atlete impegnate nel-
le gare organizzate dall’associazione 

sportiva “Skating club Resana”. Al 
pomeriggio invece ecco scendere in 
campo gli avisini “doc”, protagonisti 
con il tradizionale torneo di calcio 
tra le sezioni Avis della castellana con 
l’inserimento anche di alcune squa-
dre amatoriali del Comune. A mette-
re in palio la coppa, sarà l’Avis di Ca-

stelfranco che però dovrà respingere 
gli “assalti” delle rappresentative di 
Riese, Resana e Vedelago. Chi vincerà 
quest’anno il torneo? L’Avis natural-
mente, e la sua voglia di promuovere 
la donazione di sangue. E il motto è 
sempre “sportivi donate sangue!”.

Stefano Bosa

teatro Giardino” che nonostante la 
concorrenza dei multisala, grazie 
ai volontari che lavorano con lungi-
miranza proponendo sempre qual-
cosa di nuovo e creativo, continua 
a crescere anno dopo anno. Ecco le 
parole di Silvia, una delle volonta-
rie del “Cinema teatro Giardino”: 
“quando ci hanno proposto l’utiliz-
zo di Ordinaprima, abbiamo colto al 
volo questa grande opportunità. Le 
persone possono prenotarci anche 
da cellulare oltre che da computer 
e per alcuni eventi, la gestione delle 
prenotazioni si rendeva indispensa-

bile. Telefonicamente non sempre si 
riusciva a farlo al meglio; ora è tutto 
più semplice, le prenotazioni arriva-
no direttamente in cassa. Abbiamo 
anche predisposto una corsia prefe-
renziale così chi prenota con Ordi-
naprima trova i biglietti già pronti e 
può ritirarli saltando la fila (in alcuni 
casi piuttosto consistente): questo 
ci permette di accelerare i tempi di 
ingresso per tutti. La prenotazione 
del biglietto on line senza l’obbligo di 
pagamento anticipato ha soddisfatto 
completamente le nostre esigenze”.

Rosanna Baldassa
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Tosse e raucedine?
Attenzione alla malattia da reflusso gastro-esofageo

La Mrge, ovvero la malattia da 
ref lusso gastro-esofageo, colpi-
sce una volta al mese almeno il 
40 per cento della popolazione 
generale. Si presenta in forma di 

pirosi retrosternale (bruciore dietro lo 
sterno, al centro del torace) nel 4,7 per 
cento dei casi. I più colpiti sono i sog-
getti over 40. “A mio parere sono dati 
ottimistici - chiarisce il dottor Lovero 
Chinello, specialista in gastroenterolo-
gia. Secondo la mia esperienza, i sinto-
mi della malattia da ref lusso colpiscono 
il 50 per cento della popolazione, che si 
rivolge medico di famiglia o allo specia-
lista per la consulenza. Accade spesso, 
però, che a prescrivere la gastroscopia 
siano i medici dell ’Otorino (Orl), che vi-
sitano pazienti con sintomi extra-dige-
stivi come mal di gola, tosse, raucedine. 
Tutti disturbi che sarebbero indicativi 
di malattie respiratorie ma che invece di 
frequente sono rivelatori della Mrge. In-
tendiamoci: il ref lusso, cioè il passaggio 
del contenuto acido dello stomaco fino 

La gastroscopia è considerata un esame 
invasivo: attraverso la bocca si introdu-
ce un sondino flessibile su cui è posta 
una telecamera per osservare le super-
fici interne dell ’esofago, dello stomaco 
e del duodeno, ossia la porzione iniziale 
dell ’intestino. L’esame non è doloroso 
perché prima dell ’indagine viene effet-
tuata una lieve anestesia locale della 
gola, in genere spruzzando un aneste-
tico. Se necessario, come si è detto, è 
possibile inoltre ricevere una leggera 
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Gastroscopia
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all ’esofago, è fisiologico, perché stoma-
co ed esofago sono strutture contigue. 
Un minimo di passaggio c’è sempre. Si 
ha la malattia da ref lusso gastro-esofa-
geo quando la durata del ref lusso non è 
temporanea ma si prolunga nel tempo, 
come succede a chi soffre di ernia iatale 
(nell ’esofago) quando si corica. A queste 
persone si raccomanda di dormire con 
due cuscini sotto la testa, per ostacola-
re la risalita del contenuto gastrico. Tra 
i sintomi della Mrge c’è anche il dolore 
intra-scapolare, che spesso è presente 
nelle malattie cardiache. In questo caso 
è bene procedere prima con un controllo 
cardiologico per escludere una patologia 
importante a carico del cuore e poi, even-
tualmente rivolgersi ad uno specialista 
in Gastroenterologia. L’esofagite (pro-
cesso infiammatorio dell ’esofago) può 
avere origine da un ref lusso gastro-eso-
fageo che è stata trascurato. Il continuo 
insulto dell ’acido dello stomaco contro 
le pareti dell ’esofago produce lesioni, 
erosioni, ulcere e anche, alla lunga, ste-

dose di sedativo. La presenza del sondi-
no nella gola può tuttavia creare senso 
di nausea nel corso dell ’esame. Un legge-
ro fastidio può derivare anche dall ’aria 
che talvolta è necessario soffiare attra-
verso il sondino per distendere le pareti 
dello stomaco. Dopo l ’esame, inoltre, si 
potrebbe percepire irritazione alla gola 
e gonfiore di stomaco. Questi ultimi 
sono comunque disturbi che scompaio-
no nell ’arco di 24 ore. Se durante l ’esa-
me non si sono verificate complicazioni, 
si può tornare subito alla vita normale e 
già dopo 20 o 30 minuti si può mangia-
re qualcosa, prediligendo cibi freddi o a 
temperatura ambiente.

Fonte: Airc

nosi (restringimento del lume dell ’eso-
fago). Di fronte a sintomi molto precisi 
e puntuali, come la pirosi e il rigurgito, 
la diagnosi di Mrge è chiara. Secondo le 
linee guida americane, non ci sarebbe 
bisogno di effettuare una gastroscopia. 
In realtà, nel 99 per cento dei casi vie-
ne eseguita. La terapia è a base di far-
maci Ppi (inibitori di pompa protonica) 
che inibiscono la secrezione acida dello 
stomaco e di farmaci adiuvanti a basi di 

sali che neutralizzano l ’acidità gastrica. 
“Chi ha la malattia da ref lusso gastro-e-
sofageo - conclude il dottor Chinello - è 
bene che eviti gli alimenti acidi come gli 
agrumi, i pomodori, il cioccolato, le be-
vande alcoliche, il caffè e il tè”. Tra i ri-
medi naturali citiamo il succo di patata 
centrifugato, ricco di amidi anti-acidi-
tà. Un tempo i nostri nonni lo usavano 
come un farmaco. Anche il mio che era 
un farmacista. Fabrizio Lanza



Polimedica è una società di servizi che opera nel settore 

della sanità privata dal 1994. In particolare, l’azienda 

vanta oltre alla collaborazione di quali�cati 

professionisti, una notevole esperienza nel 

campo della �sioterapia, nella cura e riabilitazione 

del paziente con esiti di traumtologia e infortuni.

Visite 
specialistiche
Diagnostica 
strumentale

Prestazione di 
riabilitazione

Fisioterapia

Polimedica 
si propone inoltre 

di formulare contratti aziendali per 
o�rire scontistiche ai dipendenti

su prestazioni strumentali e 
visitespecialistiche. Se sei un azienda 
o un dipendente contattaci pe avere 

maggiori informazioni o un
 preventivo personalizzato

Candide recidivanti, cistiti, perditine…. che stress! Purtroppo alcune di noi sono a�itte da questi fastidi ogni mese e 
ancora non hanno trovato una soluzione a questi spiacevoli problemi intimi, cercando di tamponare con cure locali o antimicoti-
ci assunti per bocca a volte anche in modo eccessivo.  
Cos’è esattamente la candida?
La candida è un normale ospite dell’ambiente vaginale se in piccola quantità … ma quando cresce in modo esagerato può 
provocare prurito, bruciore, arrossamento e disagio. Il tutto spesso si accompagna a perdite biancastre, tipo ricotta, prive di odore 
È su�ciente l’uso di un antibiotico, o una dieta errata o una variazione di pH per distruggere o alterare la �ora vaginale che ci 
protegge o far proli�care i lieviti e, a volte, anche i batteri.

Dott.ssa Francesca Manganello
Medico Chirurgo Specialista in 

Ginecologia ed OstetriciaSOS candida

Come è possibile prevenirla e curare la candidosi?

1 – Dieta
Una dieta bilanciata è alla base del nostro equilibrio vaginale. Perciò banditi ogni sorta di zuccheri e lieviti, anche quelli 
“mascherati”compresi quelli “sugar free”. Così come i lieviti, nascosti in grandi quantità anche dietro a bevande familiari come la birra, nel 
pane e nella pizza. Privilegiate le farine integrali, si alla frutta ma no a quella troppo matura (la fermentazione determina produzione di 
zuccheri). Cercate di ridurre l’alcool ed eliminate prodotti fermentati come salsa di soia, condimenti per insalate e i sottaceti. State attente 
anche a formaggi, insaccati, spezie e fritti. Via libera invece a insalate, pesce, legumi, cibi che oltretutto si sposano con la stagione estiva. 

2 – Probiotici
Molti jogurt contengono lo stesso tipo di probiotici che mantiene la vagina sana. Non è stato dimo-
strato che mangiare una tazza di jogurt al giorno sia utile per il trattamento dell’infezione vaginale 
anzi, se lo jogurt non è magro ed è alla frutta – quindi con un alto contenuto di zucchero – non aiuta 
a combattere l’infezione. Recenti studi hanno dimostrato però che l’utilizzo, anche locale, di probiotici 
per almeno 4 settimane riduce il numero di recidive e quindi, l’utilizzo di antifungini.

3 – Norme igieniche
Al contrario di quello che molte di voi pensano lavarsi troppo NON VA BENE. Nei momenti di candida acuta l’uso di saponi 
(soprattutto se troppo aggressivi) lede ulteriormente la mucosa, già in�ammata e delicata. Infatti, se ci pensate, il benessere 
dopo l’uso di un detergente dura solo qualche minuto, poi tutto come prima. Quindi provate ad usare saponi delicati e con 
parsimonia, massimo una volta al giorno. Per il resto acqua tiepida va benissimo. Quando possibile, dopo aver fatto la pipì, 
non usate la carta igienica ma fatevi un bidet con sola acqua e asciugatevi tamponando con un asciugamano di cotone. 

NON USATE biancheria intima sintetica o con pizzo, divieto assoluto a collant e pantaloni skinny. 
Appena potete, togliete tutto e mettete una bella gonna larga. Quindi la notte, nessuna restrizione e dormite libere

049 9387040
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Omeopatia al primo posto
Medicine complementari: quasi 13 milioni gli italiani che le utilizzano

I dati del “Rapporto Italia 2017” di 
Eurispes parlano chiaro: oltre un 
italiano su cinque (il 21,2 per cento 
della popolazione) utilizza medi-

cinali non convenzionali (con un + 6,7 
per cento rispetto al 2012) e l ’omeopa-
tia risulta essere la cura complementare 
più diffusa. Notevole l ’incremento dal 
2000, quando gli italiani, che sceglieva-
no le terapie complementari, erano cir-

Il corso è consigliato, in particolare, ai 
genitori ed a quanti sono interessati 
ad approfondire la conoscenza dell’O-
meopatia. Partecipando al corso è 

possibile apprendere come affrontare le 
più comuni patologie in ambito pediatri-
co; inoltre, durante il corso, verranno for-
nite le nozioni fondamentali per la diso-
struzione delle vie aeree nel neonato e nel 
bambino.
OBIETTIVI: conoscere le corrette proce-
dure per affrontare le comuni affezioni 
pediatriche; fornire assistenza al piccolo 
paziente; saper fornire le informazioni più 
appropriate al medico omeopata.
ARGOMENTI TRATTATI:
• Bronchiti, raffreddori e broncospasmo: 

ca 6 milioni, mentre oggi il loro numero 
è più che raddoppiato. La crescita è stata 
esponenziale e si allinea con i trend euro-
pei di diffusione delle medicine non con-
venzionali. Dai dati risulta che chi sceglie 
le medicine complementari si orienta so-
prattutto verso l ’omeopatia (76,1 per cen-
to), seguita dalla fitoterapia (58,7 per cen-
to), l ’osteopatia (44,8 per cento) e, infine, 
la chiropratica (20,4 per cento). Il rappor-
to evidenzia una visione riguardante i 
comportamenti, gli usi e le tendenze degli 
italiani nei confronti di un settore che, 

Ottica e visione, un mondo da scoprire
Film lacrimale e lenti a contatto

Con l'arrivo della primavera-estate 
sempre più persone decidono di ab-
bandonare gli occhiali per utilizzare 
le lenti a contatto; sia per un discorso 
estetico sia per una praticità. Ma biso-

gna fare attenzione che le lenti a contatto posso-
no diventare pericolose se il paziente non prende 
in considerazione e controlla il film lacrimale. 
L'idratazione costante della superficie oculare è 
sicuramente la chiave per assicurarsi un comfort 
per il portatore di lenti a contatto. Ovviamente il 
materiale a contatto gioca un ruolo fondamenta-
le, questo perché la sua struttura polimerica è la 
principale responsabile dell'evaporazione dell'ac-
qua; ecco perché consiglio la somministrazione 
di un adeguato sostituto lacrimale, soprattutto 
se il portatore fa sport o si espone a luoghi all'a-
perto o luoghi dove sussiste un sistema di venti-
lazione, ad esempio l'aria condizionata. L'uso di 
gocce lubrificanti elimina il rischio di ipossia e di 
qualsiasi danno transitorio o permanente della 
superficie oculare. I sostituti lacrimali scelti do-
vranno facilitare il trasporto di fluidi attraverso 
la lente a contatto e aumentare il comfort du-
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www.myroots.ch

Le nostre radici familiari in�uenzano in modo inconscio tutti gli 
aspetti della vita, come: l'Amore, il  Lavoro, le Relazioni Interpersonali 
con il loro rispettivo successo, la Salute e molti altri aspetti ancora… 

Attraverso un seminario di  Riconciliazioni Sistemiche e Spirituali 
tenuto da Enzo Sardelli possiamo vederne gli aspetti e divenire 
consapevoli di ciò che ci irretisce e non ci permettere di essere in 
armonia con il mondo che ci circonda.

Grazie a questa nuova ed illuminante consapevolezza possiamo 
modi�care il nostro approccio nell'interagire con gli altri e con noi 
stessi guardando al futuro con positività e libertà interiore. 

Per entrare in contatto con noi e tutte le informazioni www.myroots.ch

...È ORA DI PENSARE 
UN PO’ A TE STESSO

►Chi è Michele De Lazzari
Dopo aver conseguito la laurea in Medicina e Chi-
rurgia a Padova, ha frequentato la scuola di Me-
dicina omeopatica di Verona specializzandosi con 
la massima valutazione e lode. Da anni si dedica 
all’Omeopatia seguendo adulti, bambini ma so-
prattutto neonati e donne in gravidanza. Oltre a 
questo tiene frequenti corsi sulla sana alimentazio-
ne in quanto ritiene che l’Omeopatia può fare poco 
se somministrata ad un fisico “intossicato”, inoltre 
in questi corsi spiega ai genitori l’importanza di 
una corretta alimentazione per il sano sviluppo dei 
propri figli e per aumentare le loro difese immuni-
tarie. De Lazzari è anche formatore riconosciuto 
dalla Regione Veneto per l’insegnamento all’uso 
del defibrillatore semiautomatico (Dae) e delle ma-
novre di rianimazione cardio-polmonari, oltre che 
della disostruzione delle vie aeree.

PER INFORMAZIONI 
mail: 

dott.delazzariomeopata@gmail.com 
Cell: 

327-6774601

rante il porto, e rendere le superficie delle lenti 
a contatto bagnabili. Esistono nel commercio 
dei film lacrimali che contengono resina, glici-
na e leucina: questi elementi favoriscono un più 
precoce rimodellamento della matrice extra-
cellulare, agevolando la riparazione del tessuto 
corneo-congiuntivale, che rappresenta quella 
maggiormente esposta a danneggiamento nei 
portatori di lenti a contatto (soprattutto lenti a 
contatto morbide). Per migliorare l'idratazione 
il comfort durante il porto delle lenti a contat-
to soprattutto in presenza di secchezza oculare 
l'uso di un integratore del film lacrimale a base 
di acido ialuronico è un'ottima soluzione per eli-
minare il discomfort durante il porto ed evita-
re i danni che la lente a contatto può provocare 
alla superficie oculare. L'ipossia causata dalla 
riduzione dell'apporto ossigeno della cornea è 
la maggiore causa di variazione della struttura 
degli strati della cornea; essa causa danni a se-
conda della durata e della gravità e può interes-
sare diversi numeri di strati dell'epitelio, oltre 
ad essere un campanello d'allarme della super-
ficie anteriore della cornea. Infatti, il paziente 
potrebbe avvertire un calo del visus e percepire 
aloni intorno alle luci, come ad esempio i fari del-
la macchina. Qualora lo stato ipossico dovesse 
perdurare, i danni cominceranno ad interessare 
gli strati sottostanti dell'epitelio corneale fino 
alla perdita del numero delle cellule endoteliali. 
Quindi quando indossate le lenti a contatto non 
aspettatevi di avvertire fastidio ma ricorrete 
all'uso di integratori per proteggere i vostri occhi 
che sono un bene importante.

Ottica-optometria Barbiero Snc
Via Montello 2/a - 30033 Noale

Tel. 041-440484
e-mail: otticabarbiero@libero.it
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nonostante la crisi, continua a crescere 
e riscuote sempre maggiore fiducia. È in-
teressante notare, come emerge pure dai 
dati del Consorzio Ue Cambrella, che in 
Europa non meno di 100 milioni di perso-
ne fanno regolarmente uso di prestazioni 
sanitarie di medicine non convenzionali a 
livello preventivo e curativo. Tali dati di-
mostrano come sempre più spesso l ’indi-
viduo si informi prima di effettuare una 
terapia, aumentando la propria consape-
volezza assecondando il desiderio di poter 
scegliere autonomamente ciò che reputa 
migliore per la cura della propria persona 
e dei suoi familiari.

CORSO: Omeopatia in pediatria
quali rimedi utilizzare?
• Mal di gola e raucedine, come contrastarle?
• I tanti tipi di tosse
• Inappetenza... cosa fare?
• Stitichezza e diarrea
• Le dermatiti e altri problemi cutanei
• I disturbi della dentizione
• La febbre: come interpretarla ed affron-
tarla?
• L’insonnia
• Ferite, come favorire la loro guarigione
• Ustioni, come ridurre il dolore e aiutare la 
restitutio ad integrum
• Punture d’insetto, come prevenirle ed af-
frontarle con prodotti di origine naturale
• Disostruzione delle vie aeree nel bambi-
no e nel neonato
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Che cos’è la Biodinamica Cranio-
sacrale? Biodinamica Craniosa-
crale è spazio di accoglimento, di 
quiete, di presenza, di ascolto del 

corpo in tutti i suoi aspetti. È una discipli-
na che unisce le ricerche neuro-scientifi-
che nel campo della fisiologia del trauma 
e della neuro-affettività, con la capacità 
d’ascolto tipica della mindfulness. Nata 
all ’inizio del ‘900 dalle intuizioni del dot-
tor W. G. Sutherland (medico osteopata), 
il quale percepì un movimento involonta-
rio delle ossa del cranio in relazione alla 
colonna vertebrale e all ’osso sacro. Questo 
fu il primo di molti altri sottili movimenti 
fisici facenti parte di un insieme di ritmi 
biologici, f luidi ed energetici più ampi. 
Ritmi che attraversano il corpo e sosten-
gono l ’equilibrio. 
È un principio ordinatore. 
È attraverso i sottili ritmi che la Biodina-
mica Craniosacrale interagisce con il pro-
fondo sistema organizzatore del corpo, 
proprio come le profonde maree marine. 
Da qui, questi sottili ritmi f luidi, testimo-
niano una speciale memoria in cui si river-
sano tutte le dinamiche del sistema intero 
quali disturbi fisici, stati d ’animo, shock e 
traumi. È grazie a loro che l ’approccio bio-
dinamico relaziona le informazioni per-
cepite ed ascoltate dall ’operatore tenendo 
conto dell'interezza della persona.

Inserzione pubblicitariaLe basi della Biodinamica Craniosacrale
Approccio delicato di lavoro corporeo che si origina dall’Osteopatia

Cosa fa la Biodinamica Craniosacrale?
Una sessione di lavoro è quel tempo dove 
l ’accoglienza e l ’empatia qualifica i mo-
menti in cui l ’operatore incontra la per-
sona. Qui, attraverso un soffice contatto, 
l ’operatore facilita le condizioni affinché 
avvenga la personale e profonda riorga-
nizzazione, migliorando la resilienza e 
l ’omeostasi.
• Stress: offre beneficio a tutte le temati-
che di stress attraverso il riequilibrio dei 
picchi di attivazione del sistema nervoso 
centrale;
• Shock e traumi: in età adulta, i traumi 
vissuti, anche al momento della propria 
nascita, possono manifestarsi in molte-
plici modi: dall ’esigua capacità relazio-
nale, all ’eccessiva attivazione del sistema 
nervoso, sino alla conosciuta emicrania.
Lo scopo è di rallentare ed approfondire 
per far sì che il “non visto e incontrato”, 
possa invece essere visto ed incontrato 
in modo incondizionato. Ad esempio: un 
luogo buio e sconosciuto, se lo ri-cono-
sco, non sarà più così buio e sconosciuto 
come prima. Offre una rinnovata educa-
zione e ascolto delle proprie sensazioni, 
qualunque sia l ’origine. Un po’ come il 
bandolo della matassa: se tiro, la matas-
sa si aggroviglia; se mi relaziono, sento 
la tramatura che mi porta all ’origine del 
problema.

►Chi è Paolo Raccanello
Mi occupo di Biodinamica Craniosacra-
le, Bodywork e Ricerche somatiche. Sono 
membro registrato dell ’Associazione Cra-
niosacrale Italia (Acsi). Inizio la ricerca 
sul movimento corporeo in relazione ad 
architettura, cultura e stili di vita. In 
seguito, estendo questa passione appro-
fondendo la ricerca somatica attraverso 
l ’embriologia e la spiritualità. Mi diplo-
mo in Biodinamica Craniosacrale presso il 
centro “In f low” di Arco (Tn), diretto da 
Remo Rostagno e Rosella Denicolò; appro-
fondisco con Mike Boxhall, Michael Shea, 
Franklyn Sills; “Continuum movement” 
con Elaine Colandrea; “Corpocoscienza” 
con Giuseppe Chieppa e Luisa Pavan; 
“Anatomia esperienziale” con Jader Tolja, 
Joan Davis, Remo Rostagno.

http://paoloraccanello.weebly.com
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